

PUTUSAN
Nomor 3333/Pdt.G/2014/PA.BL

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

DEMI KEADILAN BERDASARKAN KETUHANAN YANG MAHA ESA

Pengadilan Agama Blitar yang mengadili perkara tertentu tingkat pertama, dalam persidangan Majelis, telah menjatuhkan putusan dalam perkara antara:

H. ALI FAHADIALI MUHTADIN, tempat tanggal lahir, Blitar 06 Desember 1968, pekerjaan Koordinator PT. Barokta Fina, Agama Islam, alamat Dsn Sumbersuko Desa Sumber Rt. 01 Rw. 08 Kecamatan Sanan Kulon Kabupaten Blitar, berdasarkan Surat Kuasa Khusus tertanggal 19 September 2014, telah memberikan kuasa kepada **HERRY SISWAYANTO, S.H.**, Advokad, beralamat di Jalan Sidomulyo Jaya 3 Kalurahan Purwodadi Kecamatan Blimbing Kota Malang, selanjutnya disebut sebagai Penggugat

M e l a w a n

1. **PT. BANK SYARIAH MANDIRI Cabang Blitar**, alamat Jalan Tanjung A.4-A.5 Kalurahan Sukorejo Kecamatan Sukorejo Kota Blitar, selanjutnya disebut sebagai **TERGUGAT I**,
2. **PT. BANK SYARIAH MANDIRI Pusat**, alamat Wisma Mandiri I Jalan MH. Thamrin Nomor 5 Kelurahan Kebon Sirih Kecamatan Menteng Jakarta Pusat, selanjutnya disebut sebagai **TERGUGAT II**,
berdasarkan Surat Kuasa Khusus tertanggal 13 November 2014 dan tanggal 23 Desember 2014, telah memberikan kuasa kepada **DWI INDOTITO, S.H.**, **YUDI SUKARWAN**,

S.H., dan H.M. SYAIFULLOH, S.H., Para Advokad,
beralamat di Jalan Cengger Ayam I Nomor 09 Malang,
selanjutnya disebut sebagai **Para Tergugat**;

Pengadilan Agama tersebut;

Telah membaca, mempelajari dan meneliti berkas perkara;

Telah mendengar keterangan Penggugat dan Para Tergugat dan telah memeriksa bukti-bukti di persidangan;

TENTANG DUDUK PERKARA

Bahwa Penggugat dengan surat gugatannya tertanggal 22 September 2014 yang didaftarkan di Kepaniteraan Pengadilan Agama Blitar Nomor 3333/Pdt.G/2014/PA.BL. tanggal 22 September 2014 mengajukan hal-hal sebagai berikut:

- Penggugat selaku koordinator PT. Barokta Fina yang bergerak dalam usaha pemberangkatan Jama'ah Haji ke tanah suci sejak tahun 2011 pada bulan Agustus 2012 mengadakan akad wadi'ah yad dhomanah dengan Tergugat I dalam hal mendapatkan dana talangan pemberangkatan jama'ah Haji ke tanah suci setiap orang sebesar Rp25.000.000,- (dua puluh lima juta rupiah) dengan syarat mengajukan/ membayar dana awal sebesar Rp4.500.000,- (empat juta lima ratus ribu rupiah) setiap jama'ah dan sudah mendapatkan BPIH.
- Terhitung sejak bulan Agustus 2012 sampai gugatan ini diajukan, Penggugat telah mendaftarkan sebanyak 450 jamaah Haji dan telah menyetor dana awal sebesar $Rp4.500.000,- \times 450 = Rp2.075.000.000,-$ (dua milyar tujuh puluh lima juta rupiah) dan telah menyetor dana angsurannya sebesar Rp4.899.661.000,- (empat milyar delapan ratus sembilan puluh sembilan juta enam ratus enam puluh satu ribu rupiah) kepada Tergugat I namun belum pernah menerima BPIH (Bukti Pendaftaran Ibadah Haji) yang resmi sehingga berakibat Penggugat dikomplain/ didemo oleh Para Jama'ah yang telah mendaftar lewat Penggugat untuk segera menyerahkan BPIH asli.

- Bahwa ternyata pada tanggal 26 Agustus 2014, para nasabah yang mendaftar haji kepada Penggugat diberi tegoran secara tertulis dengan ancaman dan intimidasi oleh Tergugat I untuk segera melunasi angsuran jika pada tanggal 10 September 2014 tidak melunasi Tergugat I akan membatalkan pendaftaran ibadah haji tanpa sepengetahuan dan seizin Penggugat;
- Bahwa Penggugat telah menegur dan memperingatkan Tergugat I namun tidak digubris karena perbuatan tersebut dilakukan atas Perintah dari Tergugat II dengan alasan semua dana yang telah disetor oleh Penggugat kepada Tergugat I telah hangus/ habis untuk membayar ujuh dan bagi hasil sehingga Penggugat harus membayar lagi kepada Tergugat I sebesar Rp22.500.000,- x 450 jama'ah = Rp10.125.000.000,- (sepuluh milyar seratus dua puluh lima juta rupiah);
- Menurut syariah/ aturan Hukum Islam Asy Syumul uang yang disetor oleh Penggugat kepada Tergugat I yang digunakan untuk melaksanakan ibadah haji sama sekali tidak dapat dikurangi dengan alasan apapun kecuali bunga dari dana setoran murni;
- Dengan demikian Tergugat I dan Tergugat II telah terbukti melakukan tindakan perbuatan melawan Hukum/ ingkar janji atas akad yang disepakati dengan Penggugat yaitu:
 1. Penggugat belum pernah menerima dana/ uang talangan sebesar Rp 25.000.000,- x 450 jamaah = Rp11.250.000.000,- (sebelas milyar dua ratus lima puluh juta rupiah) dari Tergugat I guna memberangkatkan jama'ah haji ke tanah suci dan belum pernah menerima BPIH asli.
 2. Tergugat I dan II (Bank syariah Mandiri) telah menguasai dengan tanpa hak dana yang disetor oleh Penggugat sebesar Rp6.974.661.000,- (enam milyar sembilan ratus tujuh puluh empat juta enam ratus enam puluh satu ribu rupiah) dengan alasan untuk membayar ujuh dan bagi hasil;
 3. Para Tergugat telah melanggar sendiri akad untuk tidak membocorkan rahasia dan menagih langsung nasabah Penggugat secara tertulis dengan disertai ancaman tanpa sepengetahuan dan seizin Penggugat;
- Akibat perbuatan Para Tergugat tersebut, Penggugat telah dirugikan secara

materiil sebesar Rp6.974.661.000,- (enam milyar sembilan ratus tujuh puluh empat juta enam ratus enam puluh satu ribu rupiah) dan secara moril sebesar Rp60.000.000.000,- (enam puluh milyar rupiah) karena Penggugat sebagai pendakwah dan pengasuh pondok pesantren nama baik harkat dan martabatnya tercemar yaitu mendapat cacian baik secara langsung maupun melalui media komunikasi maupun media tertulis/ SMS baik dan masyarakat terutama calon jama'ah yang telah mendaftar dan para ulama khususnya di wilayah Blitar umumnya di wilayah Jawa Timur.

- Untuk berhasilnya gugatan ini Penggugat mohon kepada Ketua/ Majelis Hakim Pengadilan Agama Kota Blitar untuk meletakkan sita jaminan/ CB atas harta kekayaan Para Tergugat yang berupa tanah dan bangunan (Gedung Wisma Mandiri I) milik Tergugat II yang terletak di Jalan MH. Thamrin Nomor 5 Kalurahan Kebonsirih Kecamatan Menteng Jakarta Pusat dengan batas-batas:

Sebelah Utara : Jl. M.H.Thamrin

Sebelah Timur : Jl. Kebon Sirih

Sebelah Selatan : Gedung Menara BDN

Sebelah Barat : Gedung Auditorium BPPT.

- Bahwa gugatan ini Penggugat ajukan berdasarkan pasal 49 Undang-undang Nomor 3 tahun 2006 yang isinya tidak diubah dalam Undang-undang Nomor 50 tahun 2009 tentang perubahan ke dua Undang-undang Nomor 7 tahun 1989 tentang peradilan Agama dan dalam penjelasan umum Undang-undang Nomor 3 tahun 2006 alenia ke 2.
- Berdasarkan alas hal tersebut diatas, Penggugat mohon kepada Ketua Pengadilan Agama Kota Blitar untuk menerima, memeriksa serta memutus perkara ini dengan keputusan:

DALAM PROVISI

- Mengabulkan permohonan sita jaminan Penggugat untuk seluruhnya.

DALAM POKOK PERKARA

- Mengabulkan gugat Penggugat untuk seluruhnya.
- Menyatakan syah dan berharga sita jaminan harta benda milik Para Tergugat yang berupa tanah dan bangunan (gedung Wisma Mandiri I)

yang terletak di Jalan MH Thamrin No. 5 Kalurahan Kebon sirih Kecamatan Menteng Jakarta Pusat.

- Menyatakan sah akad antara Penggugat dengan Para Tergugat dalam hal pemberian dana talangan sebesar Rp25.000.000,- (dua puluh milyar rupiah) tiap jama'ah untuk biaya pemberangkatan jama'ah haji ke tanah suci.
- Menyatakan bahwa Penggugat setelah membayar persyaratan pengajuan sebesar Rp4.500.000,- x 450 jamaah = Rp2.025.000.000,- (dua milyar tujuh puluh lima juta rupiah) dan telah mengangsur sebesar Rp4.899.661.000,- (empat milyar delapan ratus sembilan puluh sembilan juta enam ratus enam puluh satu ribu rupiah) sehingga jumlah dana yang diterima oleh Tergugat I sebesar Rp6.974.661.000,- (enam milyar sembilan ratus tujuh puluh empat juta enam ratus enam puluh satu ribu rupiah) dan belum pernah menerima BPIH yang asli.
- Menyatakan bahwa Para Tergugat telah melakukan perbuatan melawan Hukum/ ingkar janji yaitu menhanguskan uang yang disetor oleh Penggugat kepada Tergugat I sebesar Rp6.974.661.000,- (enam milyar sembilan ratus tujuh puluh empat juta enam ratus enam puluh satu ribu rupiah) dengan alasan untuk membayar ujuh dan bagi hasil serta, menagih sendiri nasabah milik Penggugat, dengan disertai ancaman serta intimidasi, membocorkan rahasia yang telah disepakati sehingga mengakibatkan harkat dan martabat serta nama baik Penggugat menjadi tercemar;
- Menghukum Para Tergugat/ Bank Syariah Mandiri membayar ganti rugi kepada Penggugat secara materil sebesar Rp6.974.661.000,- (enam milyar sembilan ratus tujuh puluh empat juta enam ratus enam puluh satu ribu rupiah) dan secara moril sebesar Rp60.000.000.000,- (enam puluh milyar rupiah) seketika dan sekaligus disertai dengan permohonan maaf melalui media cetak dan media komunikasi;
- Menghukum Para Tergugat membayar biaya perkara.

atau mohon kepada Ketua/ Majelis Hakim untuk mengadili perkara ini dengan seadil-adilnya

Bahwa pada hari sidang yang ditetapkan untuk perkara ini Penggugat, Tergugat I, dan Tergugat II hadir di persidangan, upaya perdamaian dalam proses mediasi oleh Mediator sebagaimana laporan hasil mediasi tanggal 14 Januari 2015 menyatakan bahwa proses mediasi telah gagal, Majelis Hakim juga telah mengupayakan perdamaian dalam persidangan akan tetapi tidak berhasil dan selanjutnya dibacakanlah surat gugatan Penggugat tersebut yang isinya tetap dipertahankan oleh Penggugat;

Bahwa atas gugatan Penggugat tersebut, Para Tergugat telah mengajukan jawaban secara tertulis tertanggal 18 Februari 2015 yang pada pokoknya sebagai berikut:

DALAM EKSEPSI

1. Bahwa Para Tergugat menolak dengan tegas seluruh dalil-dalil Penggugat, kecuali terhadap apa yang diakui secara tegas oleh Para Tergugat;
2. Bahwa Eksepsi adalah suatu tangkisan yang tidak menyangkut pokok perkara (Baca buku: "Strategi Menyusun dan Menangani Gugatan Perdata", karangan Darwan Prinst, S.H., Penerbit PT. Citra Aditya Bakti, Bandung, 1996, halaman: 169);
3. Eksepsi Absolut

Bahwa hal gugatan Penggugat adalah Gugatan Perbuatan Melawan Hukum/ Ingkar Janji, isi (posita dan petitum) dan gugatan Penggugat identik/ sama dengan gugatan perbuatan melawan hukum/ ingkar janji, gugatan perbuatan melawan hukum/ ingkar janji dari Penggugat dalam perkara ini sangat tidak tepat dijukan dalam Pengadilan Agama gugatan Penggugat dengan format gugatan perbuatan melawan hukum/ ingkar janji harusnya diajukan pada Pengadilan Negeri, Pengadilan Agama tidak berwenang memeriksa dan mengadili atas dasar gugatan Penggugat yang berjudul dan berformat gugatan perbuatan melawan hukum/ ingkar janji.

Dalam pasal 49 Undang-undang Nomor 3 Tahun 2006 yang isinya tidak diubah dalam Undang-undang Nomor 50 Tahun 2009 Tentang Perubahan ke-2 Undang-undang Nomor 7 Tahun 1989 Tentang Peradilan Agama yang berbunyi: "Pengadilan Agama bertugas dan berwenang memeriksa,

memutus, dan menyelesaikan perkara di tingkat pertama antara orang-orang yang beragama Islam di bidang :

a. Perkawinan, b. Waris, c. Wasiat, d. Hibah, e. Wakaf, f. Zakat, g. Infaq, h. Shadaqah, ekonomi syariah".

Berdasarkan gugatan perbuatan melawan hukum/ ingkar janji Penggugat jika dikaitkan dengan pasal 49 huruf (f) Undang-undang Nomor 3 Tahun 2006 yang isinya tidak diubah dalam Undang-undang Nomor 50 Tahun 2009 Tentang Perubahan ke-2 Undang-undang Nomor 7 Tahun 1989 Tentang Peradilan Agama (ekonomi syariah) sangat tidak sesuai dengan posita dan petitum ekonomi syariah, yang tampak adalah gugatan perbuatan melawan hukum/ ingkar janji yang harus diajukan ke Pengadilan Negeri bukan ke Pengadilan Agama, Pengadilan Agama tidak berwenang mengadili dan memeriksa perkara yang diajukan Penggugat gugatan yang diajukan Penggugat adalah perbuatan melawan hukum atau ingkar yang merupakan bukan kewenangan Pengadilan Agama.

Dalam Perjanjian Kerjasama antara Tergugat I dan Penggugat Nomor 14/666-3/444 tanggal 1 Agustus 2012 sebagai hukum yang harus dipatuhi oleh Tergugat I dan Penggugat, berdasarkan pasal 8 ayat (4) Perjanjian Kerjasama Nomor 14/666-3/444 tanggal 1 Agustus 2012 yang berbunyi : "Apabila penyelesaian secara musyawarah mufakat sebagaimana dimaksud dalam ayat 4 Pasal ini tidak tercapai, maka para pihak sepakat menyerahkan penyelesaian ini di Pengadilan Negeri dengan memilih tempat kedudukan yang umum dan tetap pada Kantor Kepaniteraan Pengadilan Negeri Blitar", jelas Pengadilan Agama berdasarkan pasal 8 ayat (4) Perjanjian Kerjasama Nomor 14/666-3/444 tanggal 1 Agustus 2012 tidak berwenang mengadili dan memeriksa perkara yang diajukan Penggugat / gugatan yang diajukan Penggugat.

Berdasarkan uraian eksepsi absolut tersebut di atas dari oleh Para Tergugat, jelas Pengadilan Agama tidak berwenang mengadili dan memeriksa perkara yang diajukan Penggugat /gugatan yang diajukan Penggugat, mohon Yth. Majelis hakim menolak gugatan yang demikian;

4. Exceptie Obscuri Libelli

Bahwa gugatan Penggugat kabur (gugatan Penggugat tidak jelas apakah gugatan perbuatan melawan hukum atau gugatan ingkar janji), Penggugat menulis dalam gugatannya yaitu "hal.: gugatan perbuatan melawan hukum/ ingkar janji", Penggugat tidak jelas dalam gugatannya karena gugatan perbuatan melawan hukum posita dan petitum berbeda dengan posita dan petitum gugatan ingkar janji, maka sangat jelas gugatan Penggugat kabur/ tidak jelas.

Bahwa pada penyebutan identitas Para Tergugat salah oleh Penggugat, Penggugat menulis identitas Tergugat I dan Tergugat II yaitu : Tergugat I (PT. Bank Mandiri Syariah Cabang Blitar) dan Tergugat II (PT. Bank Mandiri Syariah Pusat) yang benar adalah Para Tergugat ditulis PT. Bank Syariah Mandiri, penyebutan nama pada Para Tergugat menjadikan gugatan salah alamat dan gugatan kabur / tidak jelas.

Bahwa gugatan Penggugat sangat tidak jelas / kabur dalam posita dan petitum gugatan Penggugat tidak konsisten antara yaitu pada posita tidak disebutkan namun dalam petitum dimintakan, mohon dijadikan periksa oleh Majelis Hakim.

Gugatan yang kabur/ tidak jelas tersebut diatas mohon Yth. Majelis Hakim menolaknya atau setidaknya tidak dapat diterima;

5. Exceptie Plurium Litis Consortium

Bahwa Penggugat dalam menentukan subyek gugatan tidak lengkap adalah tidak lengkap jika hanya Tergugat I dan Tergugat II saja yang sebagai pihak dalam gugatan Penggugat, faktanya masih ada pihak lain yang harus dilibatkan juga dalam gugatan Penggugat. Tanpa menggugat yang lain-lain itu maka subyek gugatan tidak lengkap.

Bahwa dikarenakan gugatan Penggugat subyeknya tidak lengkap maka gugatan yang demikian harus ditolak atau setidaknya tidak dapat diterima;

DALAM POKOK PERKARA

1. Bahwa Para Tergugat menolak dengan tegas seluruh dalil-dalil Penggugat, kecuali terhadap apa yang diakui secara tegas oleh Para Tergugat;

2. Bahwa hal-hal yang telah diuraikan dalam eksepsi diatas kiranya terulang kembali dan merupakan bagian yang tak terpisahkan dalam pokok perkara ini, dan Para Tergugat menolak dengan tegas seluruh dalil-dalil Penggugat, kecuali terhadap apa yang diakui secara tegas oleh Para Tergugat;
3. Bahwa Para Tergugat menolak dengan tegas posita Penggugat yang ke-1, tanggal 1 Agustus 2012 ditandatangani perjanjian kerjasama (PKS) tentang pendaftaran haji Nomor: 14/666-3/444 bukan akad wadiah yad dhomamah. Para Tergugat tidak pernah menandatangani akad wadiah yad dhomamah dengan Penggugat yang terkait dengan kerjasama pengkoordinasian jamaah haji.
- Jumlah setoran awal bukan Rp4.500.000,- (empat juta lima ratus ribu rupiah) tetapi bervariasi Rp5.000.000,- (lima juta rupiah) atau Rp5.850.000,- (lima juta delapan ratus lima puluh ribu rupiah) tergantung ketentuan yang berlaku pada saat diajukannya pia haji oleh masing-masing jamaah.
- Setoran awal Rp5.000.000,- (lima juta rupiah) digunakan untuk:
- | | |
|---|---------------|
| Setoran awal pendaftaran haji (disetor ke rekening kemenag) | Rp2.500.000,- |
| Saldo rekening minimal | Rp500.000,- |
| Ujroh (administrasi bank) Tahun I | Rp2.000.000,- |
- Setoran awal Rp5.850.000,- (lima juta delapan ratus lima puluh ribu rupiah) digunakan untuk:
- | | |
|---|---------------|
| Setoran awal pendaftaran haji (disetor ke rekening kemenag) | Rp2.500.000,- |
| Saldo rekening minimal | Rp500.000,- |
| Ujroh (administrasi bank) Tahun I | Rp2.850.000,- |
4. Bahwa posita Penggugat ke-2 ditolak dengan tegas oleh Para Tergugat, terhitung sejak 2011 jamaah yang telah didaftarkan kepada Tergugat I melalui Barokta Fina sebanyak 404 (empat ratus empat) jamaah bukan 450 (empat ratus lima puluh). Setiap jamaah melakukan setoran awal dengan jumlah tertentu sesuai dengan ketentuan bank yang berlaku saat itu (penjelasan posita jawaban Nomor 3 di atas) yang merupakan dana sendiri/ pribadi dari masing-masing jamaah bukan dana dari Penggugat.
- Total setoran dari seluruh jamaah Barokta Fina bukan Rp2.075.000.000,- + Rp4.899.661.000,- = Rp6.974.661.000,- (enam milyar sembilan ratus tujuh

puluh empat juta enam ratus enam puluh satu ribu rupiah) tetapi adalah sebagai berikut (perhitungan per Januari 2015):

Setoran awal jamaah Rp2.500.000,- X 404 = Rp1.010.000.000,00

Ujroh terbayar = Rp2.150.832.863,11

Setoran pelunasan jamaah Rp22.500.000,-X 104 = Rp2.340.000.000,00

Pembayaran oleh jamaah menunggak (203 orang) =Rp462.096.760,66

Saldo rekening jamaah belum jatuh tempo (97 orang) = Rp597.712.881,23 +

Total Rp6.560.642.505,00 (enam milyar lima ratus enam puluh juta enam ratus empat puluh dua ribu lima ratus lima rupiah).

Semenjak Tergugat I mengirimkan surat pemberitahuan menunggak kepada jamaah Barokta fina yang telah jatuh tempo, terdapat 104 (seratus empat) jamaah yang melakukan pelunasan talangan haji secara langsung ke Tergugat I dengan total nilai pelunasan sebesar Rp2.340.000.000,- (dua milyar tiga ratus empat puluh juta rupiah). adapun 203 (dua ratus tiga) orang melakukan pembayaran sebagian (belum melunasi secara penuh tunggakannya) jumlah total pembayaran yang telah diterima Tergugat I dari 203 (dua ratus tiga) orang tersebut sebesar Rp462.096.760,66. (empat ratus enam puluh dua juta sembilan puluh enam ribu tujuh ratus enam puluh koma enam puluh enam rupiah), sedangkan 97 (sembilan puluh tujuh) orang jamaah belum jatuh tempo, namun di masing-masing rekeningnya telah tersedia saldo dengan jumlah yang bervariasi. Total saldo dari 97 (sembilan puluh tujuh) orang jamaah yang belum jatuh tempo sebesar Rp597.712.881,23 (lima ratus sembilan puluh tujuh juta tujuh ratus dua belas ribu delapan ratus delapan puluh satu koma dua puluh tiga rupiah).

Total ujroh yang telah diterima dari seluruh jamaah Bafina (404 orang) sebesar Rp2.150.832.863,11. (dua milyar seratus lima puluh juta delapan ratus tiga puluh dua ribu delapan ratus enam puluh tiga koma sebelas rupiah) Total ujroh tersebut terdiri dari ujroh tahun pertama dan/ atau tahun kedua dan/ atau tahun ketiga setelah dikurangi diskon ujroh yang berlaku pada saat itu.

Penggugat tidak menyampaikan secara rinci nama-nama jamaahnya (versi Penggugat 450 (empat ratus lima puluh) orang dan tidak memberikan rincian atas setoran sebesar Rp2.075.000.000,- (dua milyar tujuh puluh lima juta rupiah) dan Rp4.899.661.000,- (empat milyar delapan ratus sembilan puluh sembilan juta enam ratus enam puluh satu ribu rupiah) digunakan untuk apa serta setorannya siapa;

BPIH jamaah yang talangannya belum lunas disimpan oleh bank sebagaimana tercantum pada Perjanjian Kerjasama Nomor: 14/666-3/444 tanggal 1 Agustus 2012 pasal 2 ayat (6) dan pasal 3 ayat (12).

Penggugat didemo/ dikomplain karena:

Penggugat telah melanggar surat pernyataan yang dibuatnya sendiri untuk tidak menerima setoran dana dari jamaah.

Angsuran yang dititipkan jamaah kepada Penggugat tidak disetorkan secara utuh kepada bank. Hal ini berdasarkan keterangan beberapa jama'ah antara lain:

No	Nama	Alamat	Jumlah setoran pada Ali Fahad/ Barokta Fina (Rp)	Tanggal terakhir setor	Jumlah Mutasi kredit (setoran) BSM (Rp)	Nomor rekening BSM
1	Malikah	Kedungpandan RT 12 RW 4 Sidoarjo	45,700,000,00	30 Sep 14	6,711,296.02	7025150095
2	Saring	Kedungpandan RT 12 RW 4 Sidoarjo	45,700,000,00	30 Sep 14	6,711,296.02	7025150095
3	Dorit Iswandi	Sukorejo Udanawu Blitar	19,000,000,00	4 Feb 14	11,706,383.00	7026845283
4	Endang Hidayati	Sri Sukorejo Udanawu Blitar	19,000,000,00	4 Feb 14	11,706,383.00	7026845291
5	Syamsul Huda	Dsn Gandusari RT 1 RW 1	26,200,000,00	5 Sep 14	19,355,821.69	7032341505
6	Siti Umayah	Dsn Gandusari RT 1 RW 1	26,200,000,00	1 Sep 14	9,105,821.69	7032341513
7	Nanik Tri Rahayu	Jl. Semangka Gempolkenceng	8,800,000,00	6 Juni 14	12,013,792.33	7030709203
8	Setyorini	Lingkungan III Kromasan Wlingi Blitar	23,650,000.00	13 Okt 14	8,206,418.84	7029912868
9	Husam Arsyad	Lingkungan III	23,650,000.00	13 Okt 14	8,206,418.84	7029912869

		Kromasan Wlingi Blitar				
10	A Fauzi	Dsn Sekardangan Kab. Blitar	29,050,000.00	12 Sep 14	15,071,724.20	7037788168
11	Qoyimah	Dsn Sekardangan Kab. Blitar	29,050,000.00	12 Sep 14	15,071,724.20	7037788169
12	Ali Muhtarom	Jl. Semangka RT 2 RW 3 Srengat Kab. Blitar	28,500,000.00	1 Okt 14	12,291,571.92	7041772713
13	Dzikrul Laili Solekah	Jl. Semangka RT 2 RW 3 Srengat Kab. Blitar	31,500,000.00	1 Okt 14	12,291,571.92	7041773264
14	Eko Pumomo	Jl. Serayu No 13 Kota Blitar	17,300,000.00	27 Sep 14	11,836,499.00	7035624087
15	Anis Masriyah	Jl. Serayu No 13 Kota Blitar	17,300,000.00	27 Sep 14	11,836,499.00	7035623967

5. Bahwa Para Tergugat menolak dengan tegas posita Penggugat yang ke-3, Tergugat I mengirimkan surat pemberitahuan atas talangan haji yang jatuh tempo agar jamaah segera melunasi kewajibannya. Tergugat I memberikan penegasan bukan ancaman dan intimidasi bahwa apabila talangan haji jamaah tidak segera dilunasi maka akan dilakukan pembatalan haji sesuai dengan Perjanjian Kerjasama Nomor: 14/666-3/444 tanggal 1 Agustus 2012 Pasal 3 ayat (13).

Di dalam Perjanjian Kerjasama Nomor: 14/666-3/444 tanggal 1 Agustus 2012 tidak ada kewajiban bank untuk minta izin terlebih dahulu kepada Penggugat apabila bank hendak memberikan surat pemberitahuan kepada jamaah.

Di dalam akad talangan haji antara Tergugat I dengan masing-masing nasabah calon jamaah haji telah diatur dalam pasal 11 yang berbunyi "setiap pemberitahuan dan komunikasi sehubungan dengan akad ini dianggap telah disampaikan secara baik dan sah, apabila dikirim dengan surat tercatat atau disampaikan secara pribadi dengan tanda terima ke alamat di bawah ini".

6. Bahwa Para Tergugat menolak dengan tegas posita Penggugat yang ke-4, Penggugat tidak pernah memberikan teguran dan peringatan kepada Tergugat I.

Dana jamaah yang ada di rekening dan telah jatuh tempo otomatis digunakan untuk pelunasan talangan/ hutangnya, tetapi sebagian besar jamaah (per Januari 2015 sebanyak 203 orang), saldo rekeningnya di bawah Rp22.500.000,- (dua puluh dua juta lima ratus ribu rupiah) sehingga jamaah tersebut masih memiliki tunggakan/ kewajiban kepada bank / Tergugat I.

Total kekurangan dana untuk pelunasan talangan seluruh jamaah Barokta Fina (per Januari 2015) sejumlah Rp6.195.523.363,14 (enam milyar setarus sembilan puluh lima juta lima ratus dua puluh tiga ribu tiga ratus enam puluh tiga koma empat belas rupiah) yang terdiri atas tunggakan pokok sebesar Rp5.690.190.358,11 (lima milyar enam ratus sembilan puluh juta seratus sembilan puluh ribu tiga ratus lima puluh delapan koma sebelas rupiah) dan denda keterlambatan sebesar Rp505.333.005,03 (lima ratus lima juta tiga ratus tiga puluh tiga ribu lima koma tiga rupiah) bukan Rp10.125.000.000 (sepuluh milyar seratus dua puluh lima juta rupiah)

7. Bahwa Para Tergugat menolak dengan tegas posita Penggugat yang ke-5, Hukum Islam Asy Syumul;

Bank memiliki aturan yang didasarkan pada Undang-undang RI, Peraturan Bank Indonesia/ Otoritas Jasa Keuangan, & Fatwa MUI yang berlaku.

Besaran Ujroh dan denda atas keterlambatan pembayaran kewajiban telah diatur pada akad antara Tergugat I dan jamaah.

Tergugat I / Para Tergugat tidak pernah memotong dana pendaftaran jamaah haji. Dana pribadi dan calon jamaah haji beserta dana talangan Para Tergugat untuk pendaftaran haji langsung disetorkan ke rekening Kementerian Agama tanpa potongan apapun.

Dana yang dipotong oleh Tergugat I adalah dana dari porsi saldo yang berbeda yaitu saldo yang disediakan oleh calon jamaah haji untuk membayar ujroh sebagai biaya administrasi, penatalaksanaan dokumen dan input pendaftaran haji melalui siskohat.

Pungutan ujroh tersebut diatur dalam akad tersendiri (ijarah) antara Tergugat I dengan masing-masing Jamaah.

8. Bahwa Para Tergugat menolak dengan tegas posita Penggugat yang ke-6:
 1. Dana talangan sebesar Rp22.500.000,- X 404 = Rp9.090.000.000,-

(sembilan milyar sembilan puluh juta rupiah) tidak diberikan kepada Penggugat tetapi diberikan kepada masing-masing jamaah dan langsung ditransfer ke rekening Kementerian Agama sebagai setoran awal pendaftaran haji, sesuai dengan Perjanjian Kerjasama Nomor: 14/666-3/444 tanggal 1 Agustus 2012 pasal 3 ayat 7 yang berbunyi "atas persetujuan permohonan fasilitas talangan haji, Pihak Pertama akan membukukan sejumlah dana tertentu ke rekening tabungan Mabur atas nama Calon Jamaah Haji guna memenuhi persyaratan pendaftaran Haji"

BPIH jamaah yang talangannya belum lunas disimpan oleh bank sebagaimana tercantum pada Perjanjian Kerjasama Nomor: 14/666-3/444 tanggal 1 Agustus 2012 pasal 2 ayat 6 yang berbunyi "Pihak pertama menerbitkan BPIH (Bukti Pembayaran Ibadah Haji) selanjutnya BPIH tersebut diserahkan kepada pihak kedua apabila pendaftaran Calon Jamaah Haji dilakukan tanpa menggunakan talangan haji. Apabila pendaftaran Calon Jamaah Haji dilakukan menggunakan dana talangan haji, maka BPIH tetap disimpan pihak pertama hingga fasilitas talangan haji tersebut dilunasi" Dan Perjanjian Kerjasama Nomor: 14/666-3/444 tanggal 1 Agustus 2012 pasal 3 ayat 12 butir (a) yang berbunyi "Lembar pertama BPIH / Porsi diserahkan kepada pihak pertama untuk diserahkan kembali kepada nasabah apabila nasabah melakukan pembayaran tunai. Apabila Calon Jamaah Haji melakukan pendaftaran haji menggunakan dana talangan dari pihak pertama maka pihak pertama akan menyimpan BPIH hingga fasilitas talangan haji lunas".

2. Ujroh merupakan hak yang diterima bank yang diperoleh atas persetujuan nasabah/ jamaah sebagai upah atas jasa layanan yang diberikan Tergugat I kepada jamaah dan sesuai akad ijarah yang ditandatangani oleh Tergugat I dengan masing-masing jamaah. Besaran ujroh disesuaikan dengan ketentuan Tergugat I yang berlaku saat ditandatangani akad. Adapun total ujroh yang telah diterima Tergugat I dari 404 (empat ratus empat) jamaah sebesar Rp2.150.832.863,11

(dua milyar seratus lima puluh juta delapan ratus tiga puluh dua ribu delapan ratus enam puluh tiga koma sebelas rupiah) bukan Rp6.974.661.000,- (enam milyar sembilan ratus tujuh puluh empat juta enam ratus enam puluh satu rupiah);

3. Para Tergugat tidak pernah membocorkan rahasia kepada masyarakat umum karena korespondensi/ surat menyurat dilakukan dengan amplop tertutup kepada alamat masing-masing jamaah sesuai yang tercantum dalam akad talangan haji antara Tergugat I dengan jamaah pada pasal 11 yang berbunyi "setiap pemberitahuan dan komunikasi sehubungan dengan akad ini dianggap telah disampaikan secara baik dan sah, apabila dikirim dengan surat tercatat atau disampaikan secara pribadi dengan tanda terima ke alamat di bawah ini".
9. Bahwa posita Penggugat yang ke-7 oleh Para Tergugat ditolak dan disanggah dengan tegas, Penggugat tidak dirugikan secara materiil sepeser pun karena dana yang disetorkan ke bank merupakan dana pribadi masing-masing jamaah/ nasabah (bukan dana Penggugat) serta disetor ke rekening masing-masing jamaah/ nasabah tersebut.
Sepengetahuan Para Tergugat, Penggugat adalah koordinator PT Barokta Fina Area Blitar dan bukan pendakwah serta bukan pengasuh pondok pesantren. Tercemarnya nama baik Penggugat akibat perbuatan Penggugat sendiri berupa tidak menyetorkan dana titipan jamaah kepada bank yang sesungguhnya Penggugat tidak berwenang untuk menghimpun dana jamaah sebagaimana surat pernyataan yang telah ditandatangani Penggugat sendiri.
10. Bahwa Para Tergugat menolak dengan tegas posita Penggugat yang ke-8, perihal sita jaminan/ CB atas harta kekayaan Para Tergugat (Gedung Wisma Mandiri I milik Tergugat II), Penggugat tidak mempunyai bukti atas kepemilikan gedung Wisma Mandiri I milik Tergugat II, sehingga sita jaminan yang tidak berdasarkan bukti dan Penggugat harus dikesampingkan;
11. Bahwa Para Tergugat menolak dengan tegas posita Penggugat yang ke-9, sesuai dengan Perjanjian Kerjasama Nomor: 14/666-3/444 tanggal 1 Agustus 2012 pasal 8 ayat (4) yang berbunyi "Apabila penyelesaian secara musyawarah mufakat sebagaimana dimaksud dalam ayat 4 pasal ini

tidak tercapai, maka para pihak sepakat menyerahkan penyelesaian ini di Pengadilan Negeri dengan memilih tempat kedudukan yang umum dan tetap pada kantor Kepaniteraan Pengadilan Negeri Blitar" Penggugat mendalilkan pasal 49 huruf (f) Undang-undang Nomor 3 Tahun 2006 yang isinya tidak diubah dalam Undang-undang Nomor 50 Tahun 2009 Tentang Perubahan ke-2 Undang-undang Nomor 7 Tahun 1989 Tentang Peradilan Agama sudah Para Tergugat uraikan dalam eksepsi diatas justru Penggugat yang melanggar isi pasal 49 tersebut diatas jika dikaitkan dengan materi gugatan Penggugat sendiri, karena gugatan Penggugat gugatan perbuatan melawan hukum atau ingkar janji dalam pasal 49 tersebut diatas tidak ada penyebutan perbuatan melawan hukum atau ingkar janji dalam lingkup yang diadili atau diperiksa dalam Peradilan Agama, mohon dijadikan periksa oleh Majelis Hakim.

Bahwa berdasarkan hal-hal tersebut di atas Para Tergugat mohon kepada Yth. Majelis Hakim berkenan memberikan putusan sebagai berikut:

DALAM EKSEPSI

1. Mengabulkan eksepsi dan Para Tergugat;
2. Menolak gugatan Penggugat untuk seluruhnya atau setidaknya menyatakan gugatan Penggugat tidak dapat diterima;

DALAM POKOK PERKARA :

1. Menolak gugatan Penggugat untuk seluruhnya atau setidaknya menyatakan gugatan Penggugat tidak dapat diterima;
2. Menghukum Penggugat untuk membayar seluruh biaya perkara yang timbul dalam perkara ini.

Atau: Menjatuhkan putusan lain yang seadil-adilnya.

Bahwa atas jawaban Para Tergugat tersebut, Penggugat telah mengajukan replik secara tertulis tertanggal 08 April 2015 sebagai berikut:

DALAM EKSEPSI

- Bahwa Penggugat tetap dalam gugatan sebagaimana dalam surat gugat tanggal 22 September 2014;
- Bahwa eksepsi hanya diajukan jika mengenai kewenangan Hakim dalam mengadili dan tentang kewenangan daerah hukumnya;

- Bahwa gugatan Penggugat sudah tepat dan benar sebagaimana Para Tergugat sampaikan dalam jawaban eksepsi Nomor 3 baris ke 15;

Oleh karena itu eksepsi Para Tergugat patut ditolak;

DALAM POKOK PERKARA

- Penggugat mohon agar eksepsi aquo mohon dianggap terulang kembali dan merupakan hal yang tak terpisahkan dalam replik pokok perkara ini;
- Penggugat tetap dalam surat gugat tertanggal 22 September 2014 yang jelas singkat serta mudah difahami;
- Bahwa perincian Para Jama'ah akan Penggugat sampaikan dalam acara pembuktian;

Berdasarkan atas hal tersebut di atas Penggugat mohon agar Ketua Majelis Hakim memutus perkara ini dengan putusan mengabulkan gugatan Penggugat seluruhnya;

Bahwa atas replik Penggugat tersebut di atas Para Tergugat telah memberikan duplik secara tertulis tertanggal 06 Mei 2015 sebagai berikut:

DALAM EKSEPSI

1. Bahwa Para Tergugat tetap pada jawaban pertama dalam eksepsinya yang sudah terurai dalam jawaban Para Tergugat dalam eksepsinya dan dianggap terulang di sini;
2. Bahwa Para Tergugat tetap menolak dengan tegas seluruh dalil Penggugat, kecuali atas pengakuan yang jelas dan tegas dari Para Tergugat;
3. Bahwa replik Penggugat angka 2 yang menyatakan;" Bahwa eksepsi hanya diajukan jika mengenai kewenangan Hakim dalam mengadili dan tentang kewenangan daerah hukumnya", hal ini malah membenarkan dan menguatkan eksepsi dari Para Tergugat, banyak eksepsi dari Para Tergugat yang jelas dalam eksepsi Para Tergugat ada menyangkut kompetensi absolut;
4. Bahwa replik Penggugat angka 3 yang menyatakan;" Bahwa gugatan Penggugat sudah tepat dan benar sebagaimana Para Tergugat sampaikan dalam jawaban eksepsi Nomor 3 baris ke 15", replik Penggugat yang demikian sangat umum dan bias maknanya sehingga harus dikesampingkan;

DALAM POKOK PERKARA

1. Bahwa eksepsi Para Tergugat di atas merupakan bagian yang tak terpisahkan dari duplik dalam pokok perkara ini;
2. Bahwa Para Tergugat tetap menolak dengan tegas seluruh dalil-dalil Penggugat, kecuali atas pengakuan yang jelas dan tegas dari Para Tergugat;
3. Bahwa tidak benar dalam posita Nomor 2, 3 dan 4 replik Penggugat, Para Tergugat tetap pada jawabannya tertanggal 18 Februari 2015;

Bahwa berdasarkan pertimbangan di atas Para Tergugat memohon kepada Yang Mulia Majelis Hakim Pengadilan Agama Blitar berkenan memeriksa dan memutus perkara sebagai berikut:

DALAM EKSEPSI

1. Mengabulkan eksepsi dan Para Tergugat;
2. Menolak gugatan Penggugat untuk seluruhnya atau setidaknya menyatakan gugatan Penggugat tidak dapat diterima;

DALAM POKOK PERKARA :

1. Menolak gugatan Penggugat untuk seluruhnya atau setidaknya menyatakan gugatan Penggugat tidak dapat diterima;
2. Menghukum Penggugat untuk membayar seluruh biaya perkara yang timbul dalam perkara ini.

Atau: Menjatuhkan putusan lain yang seadil-adilnya.

Bahwa untuk menguatkan dalil gugatannya Penggugat telah mengajukan alat bukti tertulis sebagai berikut:

- Fotokopi Perjanjian Kerja sama antara KBIH PT. Barokta Fina dengan PT. Bank Syariah Mandiri, Nomor: 14/666-3/444, tanggal 01 Agustus 2012, yang telah dinezegele (P.1);
- Fotokopi Informasi Pelunasan Talangan Haji, tanggal 26 Agustus 2014, Nomor: 16/149-3/SP/444, yang telah dinezegele (P.2);
- Fotokopi Informasi Pelunasan Talangan Haji, tanggal 26 Agustus 2014, Nomor: 16/149-3/SP/444, yang telah dinezegele (P.3);
- Fotokopi Informasi Pelunasan Talangan Haji, tanggal 26 Agustus 2014, Nomor: 16/149-3/SP/444, yang telah dinezegele (P.4);

- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300527482 a.n. Saifuddin Bedjo Dugel, telah dinezegeInd (P.5);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300527483 a.n. Nur Azizah Imam Rochadjim, telah dinezegeInd (P.6);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 13005229921 a.n. Muhammad Hisyam, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.7);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300529936 a.n. Musfiyatun Niswatish Sholikhah, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.8);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300530196 a.n. Munawaroh Imam Rodin, telah dinezegeInd (P.9);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300529592 a.n. Khoiriyah Asmanin Kaderi, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.10);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300529804 a.n. Muhamad Ujang Rohmad, telah dinezegeInd (P.11);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300529801 a.n. Siti Sholihah Damiri, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.12);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300533510 a.n. Towil Umron Sahudi, telah dinezegeInd (P.13);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300533509 a.n. Sriyatun Pairin Ngadiyo, telah dinezegeInd (P.14);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300533503 a.n. Kaseri arsono Kaderi, telah dinezegeInd (P.15);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300610178 a.n. Tutik Diniyah, telah dinezegeInd (P.16);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300537100 a.n. Andjarwati Muhamad Ali, telah dinezegeInd (P.17);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300537095 a.n. Mansuri Mukri Mujadi, telah dinezegeInd (P.18);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300537457 a.n. Saring, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.19);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300529936 a.n. Malikhah, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.20);

- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300542069 a.n. Anshoruddin Maftuh Hamzah, telah dinezegeInd (P.21);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300542070 a.n. Karlin Tukirin Bakri, telah dinezegeInd (P.22);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300542067 a.n. Rokhaniah Masidi Suhud, telah dinezegeInd (P.23);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300542778 a.n. Suwarti Marsam Ilyas, telah dinezegeInd (P.24);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300529936 a.n. Safiul Umayah As'ari, telah dinezegeInd (P.25);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300529936 a.n. Ismail, telah dinezegeInd (P.26);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300529936 a.n. Yuli Isnartatik, telah dinezegeInd (P.27);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300529936 a.n. Muhammad Roehan Ridwan, telah dinezegeInd (P.28);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300544168 a.n. Ali Anam Sidiq, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.29);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300544978 a.n. Djamingan, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.30);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300545172 a.n. Mochamad Moeksin, telah dinezegeInd (P.31);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300545176 a.n. Harnanik, telah dinezegeInd (P.32);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300546542 a.n. Puryanto Hartoyo Sayat, telah dinezegeInd (P.33);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300546537 a.n. Dorit Iswandi Paeran, telah dinezegeInd (P.34);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300546539 a.n. Endang Sri Hidayati, telah dinezegeInd (P.35);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300548279 a.n. Mohamad Amirudin Dahlan, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.36);

- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300548276 a.n. Sun Rowiyati, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.37);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300548537 a.n. Sulami, telah dinezegeInd (P.38);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300548541 a.n. Mukarom, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.39);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300549280 a.n. Sulianah Meseni Sukiran, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.40);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300549283 a.n. Ahmudi Djamzuri Madunus, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.41);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300551293 a.n. Bonadi, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.42) ;
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300551284 a.n. Supilah, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.43);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300551294 a.n. Yahtun, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.44);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300551292 a.n. Syaiful Muttaqin, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.45);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300551287 a.n. Nuryati, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.46);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300551289 a.n. Warsini, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.47);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300551290 a.n. Sunardji, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.48);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300551750 a.n. Asimah, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.49);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300551789 a.n. Ilyas, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.50);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300551769 a.n. Yahya, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.51);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300551802 a.n. Umi Kulsum, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.52);

- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300551798 a.n. Solikin, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.53);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300551797 a.n. Sulastri, telah dinezegeInd (P.54);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300554355 a.n. Edy Sunarko, telah dinezegeInd (P.55);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300554296 a.n. Srianah Sarmi Gimam, telah dinezegeInd (P.56);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300553841 a.n. Miftahul Huda Ridwan, telah dinezegeInd (P.57);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300554433 a.n. Kasiyem Ahmad Sidiq, telah dinezegeInd (P.58);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300554411 a.n. Nasikin Sudiyono Warsa, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.59);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 130054428 a.n. Sofwah Tasriyati Abdul Karim, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.60);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300559321 a.n. Hari Subagio, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.61);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300559322 a.n. Trias Agustin Yudiantari, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.62);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300561050 a.n. Mariyam Tamsi Tokaryo, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.63);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300561015 a.n. Slamet Sukardjono, telah dinezegeInd (P.64);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300561021 a.n. Sri Windari, telah dinezegeInd (P.65);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300563275 a.n. Ahmad Fauzi Fauzan, telah dinezegeInd (P.66);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300563280 a.n. Esrini Salehan Sutodiwiryo, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.67);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300563285 a.n. Fauzan Kromo Nawi, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.68);

- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300563265 a.n. Soehendro, tanpa lampiran, telah dinezegeInD (P.69);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300563268 a.n. Agus Tyaningsih, tanpa lampiran, telah dinezegeInD (P.70);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300563253 a.n. Soemiati, tanpa lampiran, telah dinezegeInD (P.71);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300563887 a.n. Tekad Budiono, tanpa lampiran, telah dinezegeInD (P.72);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300563884 a.n. Sri Utami, tanpa lampiran, telah dinezegeInD (P.73);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300570230 a.n. Narwotobabul Kasmin , tanpa lampiran, telah dinezegeInD (P.74);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300570227 a.n. Surati Ratimin Wiryono, tanpa lampiran, telah dinezegeInD (P.75);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300566334 a.n. Mujikan Akad Bilal, tanpa lampiran, telah dinezegeInD (P.76);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300566338 a.n. Hariyati Muhjidi Muhsem, tanpa lampiran, telah dinezegeInD (P.77);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300568838 a.n. Amanah, tanpa lampiran, telah dinezegeInD (P.78);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300566821 a.n. Simani, tanpa lampiran, telah dinezegeInD (P.79);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300566818 a.n. Siti Patimah, tanpa lampiran, telah dinezegeInD (P.80);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300566869 a.n. Sri Awik Amaroh, tanpa lampiran, telah dinezegeInD (P.81);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300566830 a.n. Mariyati, tanpa lampiran, telah dinezegeInD (P.82);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300570237 a.n. Moch. Safil, tanpa lampiran, telah dinezegeInD (P.83);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300570240 a.n. Sulastri, tanpa lampiran, telah dinezegeInD (P.84);

- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300568842 a.n. Musdi, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.85);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300568840 a.n. Endang Winarti, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.86);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300569752 a.n. Djumain, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.87);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300569753 a.n. Mariyatun tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.88);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300570225 a.n. Solikin, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.89);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300570222 a.n. Sintoyah, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.90);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300571842 a.n. Siti Zulaikah Nurhadi, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.91);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300572310 a.n. Supiyah Hadi, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.92);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300572305 a.n. Wiji Lestari, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.93);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300571833 a.n. Imam Sufadjar Muhyidin, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.94);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300571853 a.n. Futiati Maulan Rohman, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.95);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300572755 a.n. Ahmad Mujib Yasin, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.96);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300572758 a.n. Masruroh Hasim Rejo, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.97);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300574224 a.n. Mukhamad Kalimi, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.98);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300574285 a.n. Miftachurohmah, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.99);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300574235 a.n. Choirul Hadi, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.100);

- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300574228 a.n. Aminah, tanpa lampiran, telah dinezegelnd (P.101);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300574226 a.n. Muhdi, tanpa lampiran, telah dinezegelnd (P.102);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300574220 a.n. Nurul Laili Muhyidin, tanpa lampiran, telah dinezegelnd (P.103);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300575660 a.n. Ichwani Mujahed Saleh, tanpa lampiran, telah dinezegelnd (P.104);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300574231 a.n. Anik Fatmawati, tanpa lampiran, telah dinezegelnd (P.105);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300575662 a.n. Istianah Abdul Munir, tanpa lampiran, telah dinezegelnd (P.106);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300576386 a.n. Sunjoto Madai Sarbi, tanpa lampiran, telah dinezegelnd (P.107);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300577584 a.n. Sumitun, tanpa lampiran, telah dinezegelnd (P.108);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300577664 a.n. Setyorini Murlim Mustawi, tanpa lampiran, telah dinezegelnd (P.110);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300577586 a.n. Gunawan, tanpa lampiran, telah dinezegelnd (P.111);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300577582 a.n. Khoiri, tanpa lampiran, telah dinezegelnd (P.112);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300578840 a.n. Harsono, tanpa lampiran, telah dinezegelnd (P.113);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300578839 a.n. Sri Asih, tanpa lampiran, telah dinezegelnd (P.114);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300578350 a.n. Watini Kromontono Karim, tanpa lampiran, telah dinezegelnd (P.115);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300579263 a.n. Insiyah marsub A. Hamid, tanpa lampiran, telah dinezegelnd (P.116);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300579970 a.n. Pandi, tanpa lampiran, telah dinezegelnd (P.117);

- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300579962 a.n. Martun, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.118);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300579959 a.n. Muhtarom Asngari Imam Ahmad, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.119);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300579956 a.n. Dewi Sri Wahyuningsih, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.120);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300579976 a.n. Sofwah Marsaid Sanomar Karnawi, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.121);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300581172 a.n. Darni, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.122);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300581181 a.n. Siti Nafsijah Muh. Nur, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.123);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300579975 a.n. Istilah Ngaridi Rais, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.124);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300581177 a.n. Saerodji Mad Yasir, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.125);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300586606 a.n. Nanik Tri Rahayu, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.126);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300582561 a.n. Achmad Basthomi S. Daroini, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.127);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300582557 a.n. Arvy Musholly Kastari, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.128);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300588227 a.n. Moch. Ma'ruf Aslan, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.129);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300588229 a.n. SITI HAJAR NASROTIN, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.130);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300586527 a.n. Irfai Manguntono Somejo, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.131);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300586525 a.n. Rodyah Rohmat Mustomo , tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.132);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300583886 a.n. Ahmad Syaikhu Jamal, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.133);

- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300587012 a.n. Irfai Khozinatul Asrori Nurudin, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.134);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300587016 a.n. Reni Soraya Hanuno, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.135);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300587019 a.n. Nur Santoso Dair, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.136);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300587023 a.n. Nawawi Mahfud, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.137);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300586609 a.n. Sukarti Karto Diryo, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.138);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300586521 a.n. Kartur Suyud Karto, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.139);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300586529 a.n. Kolish0tu Arini Suwoto, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.140);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300586602 a.n. Busroni Ahmad Dardiri, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.141);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300586611 a.n. Siti Aminah Kamsuri, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.142);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300586993 a.n. Ali Mashadi Much. Chudori, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.143);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300586994 a.n. Fitriana Ika Setyawati, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.144);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300586608 a.n. Nanik Sumarti Katidjo, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.145);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300587908 a.n. Sitiningrum Abas, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.146);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300589920 a.n. Edy Sukaton Sukaton Patmo Bakri, telah dinezegeInd (P.147);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300589916 a.n. Sugianti Ponidi Karsantani, telah dinezegeInd (P.148);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300589049 a.n. Sunardi Tomo Jono, telah dinezegeInd (P.149);

- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300589046 a.n. Nur Hidayah Tauseh, telah dinezegeIn d (P.150);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300587906 a.n. Muslimah Toyah Darmorejo, telah dinezegeIn d (P.151);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300588228 a.n. Mu'min Tukijo Sani, tanpa lampiran, telah dinezegeIn d (P.152);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300588224 a.n. Sulastri Chamid Amadkarso, tanpa lampiran, telah dinezegeIn d (P.153);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300587901 a.n. Muhyidin Mahmudi Yasin, telah dinezegeIn d (P.154);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300587902 a.n. Evi Robingatin Mukasimt, elah dinezegeIn d (P.155);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300588239 a.n. Martono Atim Giyo, tanpa lampiran, telah dinezegeIn d (P.156);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300588230 a.n. Samiyem Rajid Asrap, tanpa lampiran, telah dinezegeIn d (P.157);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300590591 a.n. Suwandi Jamari Syukur, telah dinezegeIn d (P.158);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300590593 a.n. Siti Asiyah Sukarli, telah dinezegeIn d (P.159);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300590580 a.n. Zaenal Arifin Kastamun, telah dinezegeIn d (P.160);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300580577 a.n. Maria Hurul Ain, telah dinezegeIn d (P.161);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300592067 a.n. Dofir, tanpa lampiran, telah dinezegeIn d (P.162);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300592355 a.n. Darmadi, tanpa lampiran, telah dinezegeIn d (P.163);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300592352 a.n. Iniswatin, tanpa lampiran, telah dinezegeIn d (P.164);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300592362 a.n. Imam Ngisom, tanpa lampiran, telah dinezegeIn d (P.165);

- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300592365 a.n. Mintorini Puriyanti, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.166);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300592392 a.n. Isthichoroh, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.167);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300592376 a.n. Nur Wintari Darmaji, telah dinezegeInd (P.168);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300592389 a.n. Tubiri Al Musirin, telah dinezegeInd (P.169);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300593412 a.n. Mahfudl Sidiq Djazuli, telah dinezegeInd (P.170);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300593411 a.n. Sri Sumiarti Sodo, telah dinezegeInd (P.171);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300594445 a.n. Abdul Rohman Abd. Hanan, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.172);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300594442 a.n. Siti Masfufah Azhari, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.173);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300594448 a.n. Jasmani Bokari Karso Senin, telah dinezegeInd (P.174);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300595400 a.n. Imam Jawawi, telah dinezegeInd (P.175);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300595402 a.n. Siti Khoirun Nikmah, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.176);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300598239 a.n. Nurliyah, telah dinezegeInd (P.177);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300595902 a.n. Rufiah Muhajir Suro, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.178);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300595897 a.n. Nurhadi Abdul Sahid, telah dinezegeInd (P.179);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300595899 a.n. Rokhmiati Sukarman Syuro Mujani, telah dinezegeInd (P.180);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300595863 a.n. Gatut Puspito Sastro A., telah dinezegeInd (P.181);

- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300595895 a.n. Purwati Mohamat Roechan, telah dinezegeInD (P.182);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300595963 a.n. Imam Muzani, telah dinezegeInD (P.183);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300595964 a.n. Sri Harwidiastuti Moedjani, telah dinezegeInD (P.184);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300595967 a.n. Wirangi Abi Ranjun, telah dinezegeInD (P.185);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300597044 a.n. Zainal Abidin Ahmadi, telah dinezegeInD (P.186);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300596878 a.n. Siti Nuroilah Mujiarto, telah dinezegeInD (P.187);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300595966 a.n. Marsini Karto Paimin, telah dinezegeInD (P.188);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 13005968801 a.n. Sri Mujasarotin Djahid, tanpa lampiran, telah dinezegeInD (P.189);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300598222 a.n. Machsus Ali Kusdar, telah dinezegeInD (P.190);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300598230 a.n. Umi Shofiah Hanik, telah dinezegeInD (P.191);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300598216 a.n. Muljo Adi Nugroho, telah dinezegeInD (P.192);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300598220 a.n. Wiwik Susanti, telah dinezegeInD (P.193);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300598264 a.n. Nur Hasyim Asy'ari, telah dinezegeInD (P.194);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300598270 a.n. Syamsul Hadi, tanpa lampiran, telah dinezegeInD (P.195);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300598274 a.n. Lianawati, tanpa lampiran, telah dinezegeInD (P.196);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300598250 a.n. Suparti Suparman Suronadi, telah dinezegeInD (P.197);

- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300599919 a.n. Endangn Sriwigati, telah dinezegelnd (P.198);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300599471 a.n. Heny Setyowati Suparno, telah dinezegelnd (P.199);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300600873 a.n. Shobiri Sukri Marsup, telah dinezegelnd (P.200);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300600875 a.n. Umi Musrifah Ducha, telah dinezegelnd (P.201);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300602377 a.n. Musriyah Rohman Mangun, telah dinezegelnd (P.202);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300602679 a.n. Kateni, tanpa lampiran, telah dinezegelnd (P.203);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300602678 a.n. SONAH, tanpa lampiran, telah dinezegelnd (P.204);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300603426 a.n. Rochmad Daim Ahmad Taslim, telah dinezegelnd (P.205);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300603424 a.n. Badaul Robeq Masykur, telah dinezegelnd (P.206);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300603423 a.n. Rusmiati Tamat Kromoi, telah dinezegelnd (P.207);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300606387 a.n. Heru Susanto Sucipto, tanpa lampiran, telah dinezegelnd (P.208);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300606385 a.n. Srianah Wagiman Kriyodrono, tanpa lampiran, telah dinezegelnd (P.209);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300606382 a.n. Dwi Agus Rini, telah dinezegelnd (P.210);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300605844 a.n. Wiji Usolli Murno, telah dinezegelnd (P.211);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300605840 a.n. Sunarsih Meseni Marijo, telah dinezegelnd (P.212);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300605849 a.n. Nurhasim Abdul Rozaq, telah dinezegelnd (P.213);

- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300605846 a.n. Sri Utami Samsuri, telah dinezegeInd (P.214);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300605830 a.n. Sutyem Darmo Wongso Kadis, telah dinezegeInd (P.215);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300605824 a.n. Sundari Kasuri Kromo Ukir, telah dinezegeInd (P.216);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300607780 a.n. Purwanto, telah dinezegeInd (P.217);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300607135 a.n. Komariyah, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.218);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300607134 a.n. Musani, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.219);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300605835 a.n. Mariatun Mat Basiran, telah dinezegeInd (P.220);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300606779 a.n. Syamsul Huda Masykur, telah dinezegeInd (P.221);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300606777 a.n. Siti Umayah Soeratin, telah dinezegeInd (P.222);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300611846 a.n. Mohammad Zaim Affan, telah dinezegeInd (P.223);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300609008 a.n. Alfiah, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.224);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300609009 a.n. Buyadi, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.225);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300607136 a.n. Musamin Rizal, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.226);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300607139 a.n. Sri Indrawati, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.227);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300610632 a.n. Lamidi, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.228);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300610620 a.n. Sujito, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.229);

- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300610628 a.n. Suyatun, tanpa lampiran, telah dinezegelnd (P.230);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300610616 a.n. Ribut Ismiati, tanpa lampiran, telah dinezegelnd (P.231);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300610556 a.n. Ali Rosid, tanpa lampiran, telah dinezegelnd (P.232);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300609011 a.n. Surip Darwati Slamet, telah dinezegelnd (P.233);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300611086 a.n. Abdullah Allamudin Muhadi, telah dinezegelnd (P.234);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300611856 a.n. Titik Rohmawati Khoiriyah, telah dinezegelnd (P.235);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300611199 a.n. Moesman Mulyani Abdullah, telah dinezegelnd (P.236);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300612415 a.n. Achmad Musfida, tanpa lampiran, telah dinezegelnd (P.237);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300620292 a.n. Chozin Asrori Idris, telah dinezegelnd (P.238);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300620291 a.n. Siti Masrurin Solechan, telah dinezegelnd (P.239);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300611084 a.n. Mochamad Hariadi, telah dinezegelnd (P.240);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300611083 a.n. Reni Rahayu, telah dinezegelnd (P.241);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 13006111213 a.n. Iriyanto, telah dinezegelnd (P.242);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300611216 a.n. Lina Tri Rahayu Ningsih, telah dinezegelnd (P.243);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300612399 a.n. Muroqib Irsjad Sujak, telah dinezegelnd (P.244);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300612400 a.n. Elok Zunaidah M. Badjuri, telah dinezegelnd (P.245);

- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300613534 a.n. Yatimin Yaditomo Dariko, telah dinezegeInd (P.246);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300613533 a.n. Karmi Karno Kasidi, telah dinezegeInd (P.247);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 13006113535 a.n. Koini Jangun Suronadi, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.248);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300613571 a.n. Mahfudz Effendi Djamhuri, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.249);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300613574 a.n. Siti Isworowati Mulyono, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.250);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300615217 a.n. Jamaluddin Malik, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.251);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300615218 a.n. Uswatul Hasanah, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.252);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300615221 a.n. Arumi, telah dinezegeInd (P.253);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300614308 a.n. Nur Iman, telah dinezegeInd (P.254);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300614307 a.n. Romdloniatul Hidayah, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.255);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300614645 a.n. Kamilan Imam Rameli, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.256);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300619202 a.n. Suwarno Lahuri Brahim, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.257);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300619204 a.n. Sri Muranti Waridi, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.258);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300616693 a.n. Abu Mansur Kasan Murtaji, telah dinezegeInd (P.259);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300616691 a.n. Mudrikah Saerodji Abdullah, telah dinezegeInd (P.260);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300618716 a.n. Muhammad Kohari Abunawar, telah dinezegeInd (P.261);

- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300618712 a.n. Muhadin Abdul Rohman, telah dinezegelnd (P.262);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300618714 a.n. Susi Priyanti Ardjos, telah dinezegelnd (P.263);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300619377 a.n. Sukarlin Yaseri Warso, tanpa lampiran, telah dinezegelnd (P.264);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300619376 a.n. Binti Choiriyah Mu'tar, tanpa lampiran, telah dinezegelnd (P.265);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300620078 a.n. Nanang Taryono, telah dinezegelnd (P.266);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300620443 a.n. Yatinah Karso Joyo, tanpa lampiran, telah dinezegelnd (P.267);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300620442 a.n. Abdul Mu'in Muryani, telah dinezegelnd (P.268);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 13006221074 a.n. Masrukhin Sabat Muntono, telah dinezegelnd (P.269);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300621075 a.n. Edi Waluyo Toyib, telah dinezegelnd (P.270);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300622228 a.n. Mahmudah Somo Dihadjo, telah dinezegelnd (P.271);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300623918 a.n. Faizin Syamsudin Morejo, telah dinezegelnd (P.272);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300623917 a.n. Siti Halimah Mahfud, telah dinezegelnd (P.273);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300623190 a.n. Uminatun Dul Rasid, tanpa lampiran, telah dinezegelnd (P.274);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300623184 a.n. Tursinah Serin Wongso, telah dinezegelnd (P.275);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300624471 a.n. Munasan, telah dinezegelnd (P.276);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300624474 a.n. Wiwik Kartini, tanpa lampiran, telah dinezegelnd (P.277);

- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300624473 a.n. Mariyanto, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.278);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300624472 a.n. Halimatus Sa'diyah, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.279);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300622805 a.n. Hadi Santoso, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.280);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300622816 a.n. Katipah Martono, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.281);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300623194 a.n. Samsijati Kasan Muriat, telah dinezegeInd (P.282);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300624226 a.n. Aminah, telah dinezegeInd (P.283);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300625730 a.n. Murtinah, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.284);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300625730 Nasib Jaselan Marso, telah dinezegeInd (P.285);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300626524 a.n. Siti Romlah, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.286);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300626523 a.n. IRpangi, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.287);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300627908 a.n. Eko Purnomo, telah dinezegeInd (P.288);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300627907 a.n. Anis Masriyah, telah dinezegeInd (P.289);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300628838 a.n. Mursalin Yasin Mukri, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.290);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300628836 a.n. Mugini Murdiono Karyo P, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.291);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300629796 a.n. Mu'iran Mustawi Tiyomedjo, telah dinezegeInd (P.292);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300629797 a.n. Ipung Suparni, telah dinezegeInd (P.293);

- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300629799 a.n. Siti Maysyarah, telah dinezegelnd (P.294);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300630345 a.n. Mu'awanah Kamin Kasan, telah dinezegelnd (P.295);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300630347 a.n. Hari Purnomo, telah dinezegelnd (P.296);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300631824 a.n. Patmi, telah dinezegelnd (P.297);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300632146 a.n. Samuji miskam kasan M, telah dinezegelnd (P.298);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300632147 a.n. Umiatin Boyamin Mangun S, telah dinezegelnd (P.299);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300632150 a.n. Jaenuri Jari Muridi, telah dinezegelnd (P.300);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300632151 a.n. Mesdatun Marnu Marsub, telah dinezegelnd (P.301);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300632145 a.n. Muhamad Mukminin Marsuhud, tanpa lampiran, telah dinezegelnd (P.302);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300632149 a.n. Romadhon Jaenuri Jari, tanpa lampiran, telah dinezegelnd (P.303);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300629823 a.n. Bahrul Munir, tanpa lampiran, telah dinezegelnd (P.304);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300634852 a.n. Wijiati, tanpa lampiran, telah dinezegelnd (P.305);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300634854 a.n. Hariyanto, tanpa lampiran, telah dinezegelnd (P.306);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300632836 a.n. Siti Asiyah Nahrowi, tanpa lampiran, telah dinezegelnd (P.307);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300635975 a.n. Sai'in Meseri Sanawi, tanpa lampiran, telah dinezegelnd (P.308);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300635976 a.n. Binti Khoilifah Djamali, tanpa lampiran, telah dinezegelnd (P.309);

- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300635974 a.n. Karim Brahim Syasuri, telah dinezegeInD (P.310);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300635971 a.n. Yayuk Dwi Astutik, telah dinezegeInD (P.311);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300635993 a.n. Moh. Mahmud M. Thohir, tanpa lampiran, telah dinezegeInD (P.312);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300635991 a.n. Mudrikah Sulthon Daim, tanpa lampiran, telah dinezegeInD (P.313);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300636228 a.n. Hartiningsih Abd. Rahman Sabar, tanpa lampiran, telah dinezegeInD (P.314);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300637114 a.n. Kamar Karis Katam, telah dinezegeInD (P.315);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300637113 a.n. Kariyem Sijam Joyo Kandar, telah dinezegeInD (P.316);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300636680 a.n. Moh. Komarodin Muh Badeli H.P, telah dinezegeInD (P.317);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300636679 a.n. Tatik Asriyani Ah. Djuwaini, telah dinezegeInD (P.318);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300638843 a.n. Hindun Suharti Abdullah, telah dinezegeInD (P.319);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300639581 a.n. A. Fauzi Nur Ngalim Mangun Jayadi, telah dinezegeInD (P.320);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300639579 a.n. Qoyimah Bakir Mukahar, telah dinezegeInD (P.321);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300641595 a.n. Muhamad Rifai Muhamad Romeli, telah dinezegeInD (P.322);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300641594 a.n. Puji Rahayu Sukadi, telah dinezegeInD (P.323);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300640452 a.n. Lis Wahyuni Sukadi, tanpa lampiran, telah dinezegeInD (P.324);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300640451 a.n. Abdul Aziz Syahir Majid, tanpa lampiran, telah dinezegeInD (P.325);

- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300641034 a.n. Abd. Madjid Ahmad Jari, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.326);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300641035 a.n. Jawiyah Solihin Mursono, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.327);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300641036 a.n. Mudjiono Kaimi Kromot, telah dinezegeInd (P.328);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300641033 a.n. Siti Zuhrotul Latifah Asmu'i, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.329);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300641037 a.n. Siti Fatimah, telah dinezegeInd (P.330);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300640454 a.n. Sukadi Mat Karimin, telah dinezegeInd (P.331);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300641573 a.n. Ali Mukarrom Jamali, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.332);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300641574 a.n. Ifa Uswatul Hasanah, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.333);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300641575 a.n. Muslimah, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.334);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300641504 a.n. Abd. Said Abd. Sirat Ali, telah dinezegeInd (P.335);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300641503 a.n. Safangatun Jaenuri Kasan Mujadi, telah dinezegeInd (P.336);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300641835 a.n. Kandim, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.337);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300641834 a.n. Siti Chomsiyah, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.338);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300641936 a.n. Imam Sopingi, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.339);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300641838 a.n. Siti Nur Kalimah, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.340);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300641832 a.n. Kasmidi, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.341);

- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300641063 a.n. Muji Astutik, tanpa lampiran, telah dinezegelnd (P.342);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300642324 a.n. Sudarti, telah dinezegelnd (P.343);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300642692 a.n. Mesiyem Jemingin Semin, tanpa lampiran, telah dinezegelnd (P.344);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300645312 a.n. MaRpungah Anwar Sanusi, telah dinezegelnd (P.345);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300645322 a.n. Samsusi Kanuri KaRpan, telah dinezegelnd (P.346);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300645323 a.n. Munawaroh Dedjo Narto, telah dinezegelnd (P.347);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300646761 a.n. Mutamimah, telah dinezegelnd (P.348);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300646760 a.n. Mahbub Zunaidi, telah dinezegelnd (P.349);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300646764 a.n. Yudhi Sudrajat Imam Muntasib, telah dinezegelnd (P.350);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300646762 a.n. Mashfuhah, tanpa lampiran, telah dinezegelnd (P.351);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300648871 a.n. Siti Fatimah Rosat Rasid, tanpa lampiran, telah dinezegelnd (P.352);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300647203 a.n. Siti Chodijah, telah dinezegelnd (P.353);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300647775 a.n. Heri Irianto Suwanto, telah dinezegelnd (P.354);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300647773 a.n. Siti Rojabiyatun Ni'mah Masjkur, telah dinezegelnd (P.355);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300648868 a.n. Ponadi Swastono Darto Yatimin, tanpa lampiran, telah dinezegelnd (P.356);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300648867 a.n. Djuanah Djuwahir Tahal, tanpa lampiran, telah dinezegelnd (P.357);

- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300648866 a.n. Muklis, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.358);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300648869 a.n. Fathurrohman Abdul Manan Samuri, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.359);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300649535 a.n. Samsudin, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.360);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300649533 a.n. Siti Maesaroh, telah dinezegeInd (P.361);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300649542 a.n. Jatni RIJANTO, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.362);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300649538 a.n. Fatmiyatun Khoiriyah, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.363);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300649543 a.n. Muyono, telah dinezegeInd (P.364);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300649540 a.n. Marsiyah, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.365);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300648862 a.n. Ngiso Yatimin Abdullah, telah dinezegeInd (P.366);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300648864 a.n. Paijem Karto Yahman, telah dinezegeInd (P.367);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300648859 a.n. Anshori Mat Rasid, telah dinezegeInd (P.368);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300648860 a.n. Sulastri Sudarmaji Wario Redjo, telah dinezegeInd (P.369);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300649171 a.n. Rifai, telah dinezegeInd (P.370);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300649172 a.n. Wiji Ani, telah dinezegeInd (P.371);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300650599 a.n. Mohamad Shodiq, telah dinezegeInd (P.372);

- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300650601 a.n. Herlin Asrtuti, telah dinezegeInD (P.373);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300652415 a.n. Katemi Mukiran Kasan Rupangi, tanpa lampiran, telah dinezegeInD (P.374);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300652417 a.n. Marwiyah Kusnadi Gunowiryo, tanpa lampiran, telah dinezegeInD (P.375);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300657770 a.n. Samsuka Miskam Kasan Marto, telah dinezegeInD (P.376);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300657772 a.n. Rosyidatul Mujayadah Mat Bisri, telah dinezegeInD (P.377);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300662091 a.n. Sukamto Sayat Murtono, telah dinezegeInD (P.378);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300662092 a.n. Sunarti Karyotomo Tokarso, telah dinezegeInD (P.379);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300657775 a.n. Sukiman, telah dinezegeInD (P.380);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300657852 a.n. Siti Nihayatun Solikah, telah dinezegeInD (P.381);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300658573a.n. Ali Muhtarom Ilyas, telah dinezegeInD (P.382);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300658535 a.n. Dzikrul Laili Solekah, telah dinezegeInD (P.383);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300658550 a.n. Siti Maryunah Suratn Ngarip, telah dinezegeInD (P.384);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300658971 a.n. Alfiah Kayun Ahmad Kasdi, tanpa lampiran, telah dinezegeInD (P.385);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300660414 a.n. Roihan Al Madzhar, telah dinezegeInD (P.386);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300658544 a.n. Um Aemaniah, telah dinezegeInD (P.387);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300660416 a.n. Syaiful Arifin Ridwan, tanpa lampiran, telah dinezegeInD (P.388);

- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300660418 a.n. Sumijah Karmijan Surokarto, tanpa lampiran, telah dinezegele (P.389);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300660712 a.n. Kaseri Samsuri Kromo A, telah dinezegele (P.390);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300660714 a.n. Imroatus Sholikhah Sakur, telah dinezegele (P.391);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300662095 a.n. Samsun Wahit Ahmad Yubi, tanpa lampiran, telah dinezegele (P.392);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300662096 a.n. Siti Marokah Mustamar Mustorejo, tanpa lampiran, telah dinezegele (P.393);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300662098 a.n. Nur Salim Musani Kalim, telah dinezegele (P.394);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300662099 a.n. Nurul Wahidah Jadiran Joyo K, telah dinezegele (P.395);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300663119 a.n. Sugeng Pramono Moerdiman, telah dinezegele (P.396);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300667090 a.n. Suyoko Seseno Sojjoyo, telah dinezegele (P.397);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300667091 a.n. Ani Sundari Soewardi, telah dinezegele (P.398);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300663122 a.n. Sukatin Kasanredjo Karnawi, telah dinezegele (P.399);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300672916 a.n. Muhamad Aslam Abbas, telah dinezegele (P.400);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300667431 a.n. Achmad Cholil Supyan, telah dinezegele (P.401);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300667429 a.n. Multazam Said Mukarom, telah dinezegele (P.402);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300670603 a.n. Subandi Mulud Surojoyo, telah dinezegele (P.403);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300670605 a.n. Tentrem Harianingsih Sarno, telah dinezegele (P.404);

- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300672918 a.n. Erni Masruroh Mualim, telah dinezegeInd (P.405);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300671328 a.n. Mohamad Muhaimin Imam Badri, tanap lampiran, telah dinezegeInd (P.406);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300671336 a.n. Suindah Madi Mukaral, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.407);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300671339 a.n. Siti Anisatul Khoiroh Im. Sya'roni, telah dinezegeInd (P.408);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300672922 a.n. Ahmad Muhajir Herlan, telah dinezegeInd (P.409);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300672921 a.n. Winarti Sambudi Mat Kaseri, telah dinezegeInd (P.410);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300673505 a.n. Nur Afifah Abd. Syakur Baedowi, telah dinezegeInd (P.411);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300673503 a.n. Abdul Wahid Mahmudi Munsorif, telah dinezegeInd (P.412);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300673502 a.n. Indayah Mahmudi Munsorif, telah dinezegeInd (P.413);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300673501 a.n. Imam Turmudi Imam Muslih, telah dinezegeInd (P.414);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300674998 a.n. Kamtari Karyo Ngali, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.415);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300674997 a.n. Sutinah Karyani Ahmad Karso, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.416);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300674996 a.n. Sulamah Sumani Sumontono, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.417);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300675773 a.n. Linarti Tasmin Sopawiro, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.418);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300543457 a.n. Mudrikah Harhaban Rohmad, telah dinezegeInd (P.419);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300581182 a.n. Moh Azhari Abdul Manab, telah dinezegeInd (P.420);

- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300590583 a.n. Panan, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.421);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300590587 a.n. Istirokah, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.422);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300592069 a.n. Maspupah, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.423);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300592385 a.n. Supriono Mulyono Kasan A., telah dinezegeInd (P.424);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300593565 a.n. HAFIDZ LUTHFI ZEN MASRUR, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.425);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300610178 a.n. Tutik Diniyah, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.426);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300551288 a.n. M. Hasim Asyari, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.427);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300532038 a.n. Nanik Sulastri, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.428);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300544170 a.n. M. Djoni Fredi Tamala, tanpa lampiran, telah dinezegeInd (P.429);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300539306 a.n. Mochamad Fajar Ardiyani, telah dinezegeInd (P.430);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat Nomor Porsi 1300539301 a.n. Titik Handayani, telah dinezegeInd (P.431);
- Fotokopi Surat Pemberitahuan Menunggak Kewajiban, Nomor 16/391-3/SP/444, tanggal 10 November 2014 a.n. Ichwani, yang telah dinezegeInd (P.432);
- Fotokopi Surat Pemberitahuan Menunggak Kewajiban, Nomor 16/108-3/SP/444, tanggal 06 Januari 2015 a.n. Suryati, yang telah dinezegeInd (P.433);
- Fotokopi Surat Pemberitahuan Jatuh Tempo Talangan Haji, Nomor 16/132-3/SP/444, tanggal 12 Januari 2015 a.n. Moesman, yang telah dinezegeInd (P.434);

- Fotokopi Surat Informasi Pelunasan Talangan Haji, Nomor 16/369-3/SP/444, tanggal 17 Oktober 2014 a.n. Hari Subagyo, yang telah dinezegeInd (P.435);
- Fotokopi Surat Informasi Pelunasan Talangan Haji, Nomor 16/060-3/SP/444, tanggal 19 Maret 2014 a.n. Yahya, yang telah dinezegeInd (P.436);
- Fotokopi Surat Informasi Pelunasan Talangan Haji, Nomor 16/272-3/SP/444, tanggal 26 Agustus 2014 a.n. Khoiriyah, yang telah dinezegeInd (P.437);
- Fotokopi Surat Informasi Pelunasan Talangan Haji, Nomor 16/271-3/SP/444, tanggal 26 Agustus 2014 a.n. Marsiyah, yang telah dinezegeInd (P.438);
- Fotokopi Surat Informasi Pelunasan Talangan Haji, Nomor 16/270-3/SP/444, tanggal 26 Agustus 2014 a.n. MUYONO, yang telah dinezegeInd (P.439);
- Fotokopi Surat Informasi Pelunasan Talangan Haji, Nomor 16/165-3/SP/444, tanggal 26 Agustus 2014 a.n. Solikin, yang telah dinezegeInd (P.440);
- Fotokopi Surat Informasi Pelunasan Talangan Haji, Nomor 16/273-3/SP/444, tanggal 26 Agustus 2014 a.n. Rijanto, yang telah dinezegeInd (P.441);
- Fotokopi Surat Informasi Pelunasan Talangan Haji, Nomor 16/055-3/SP/444, tanggal 19 Maret 2014 a.n. Asimah, yang telah dinezegeInd (P.442);
- Fotokopi Surat Informasi Pelunasan Talangan Haji, Nomor 16/143-3/SP/444, tanggal 26 Agustus 2014 a.n. Karlin, yang telah dinezegeInd (P.443);
- Fotokopi Surat Informasi Pelunasan Talangan Haji, Nomor 16/150-3/SP/444, tanggal 26 Agustus 2014 a.n. Ismail, yang telah dinezegeInd (P.444);

- Fotokopi Surat Informasi Pelunasan Talangan Haji, Nomor 16/tidak jelas-3/SP/444, tanggal 26 Agustus 2014 a.n. Mukhamad Kalimi, yang telah dinezegelnd (P.445);
- Fotokopi Surat Informasi Pelunasan Talangan Haji, Nomor 16/169-3/SP/444, tanggal 26 Agustus 2014 a.n. Miftakhurohman, yang telah dinezegelnd (P.446);
- Fotokopi Surat Informasi Pelunasan Talangan Haji, Nomor 16/059-3/SP/444, tanggal 19 Maret 2014 a.n. Umi Kulsum, yang telah dinezegelnd (P.447);
- Fotokopi Surat Informasi Pelunasan Talangan Haji, Nomor 16/190-3/SP/444, tanggal 26 Agustus 2014 a.n. Nawawi Mahfud, yang telah dinezegelnd (P.448);
- Fotokopi Surat Informasi Pelunasan Talangan Haji, Nomor 16/135-3/SP/444, tanggal 26 Agustus 2014 a.n. Nanik Sulastri, yang telah dinezegelnd (P.449);
- Fotokopi Surat Informasi Pelunasan Talangan Haji, Nomor 16/307-3/SP/444, tanggal 26 Agustus 2014 a.n. Titik Handayani, yang telah dinezegelnd (P.450);
- Fotokopi Surat Informasi Pelunasan Talangan Haji, Nomor 16/147-3/SP/444, tanggal 26 Agustus 2014 a.n. Suwarti, yang telah dinezegelnd (P.451);
- Fotokopi Surat Informasi Pelunasan Talangan Haji, Nomor 16/151-3/SP/444, tanggal 26 Agustus 2014 a.n. Yuli Isnartatik, yang telah dinezegelnd (P.452) ;
- Fotokopi Surat Informasi Pelunasan Talangan Haji, Nomor 16/153-3/SP/444, tanggal 26 Agustus 2014 a.n. Busroni, yang telah dinezegelnd (P.453);
- Fotokopi Surat Informasi Pelunasan Talangan Haji, Nomor 16/217-3/SP/444, tanggal 10 September 2014 a.n. Agus Supeno, yang telah dinezegelnd (P.454);

- Fotokopi Surat Informasi Pelunasan Talangan Haji, Nomor 16/216-3/SP/444, tanggal 10 September 2014 a.n. Emy Sunaryati, yang telah dinezegeInd (P.455);
- Fotokopi Surat Pemberitahuan Menunggak Kewajiban, Nomor 16/026-3/SP/444, tanggal 06 Januari 2015 a.n. Siti Nuroilah, yang telah dinezegeInd (P.456);
- Fotokopi Surat Informasi Pelunasan Talangan Haji, Nomor 16/149-3/SP/444, tanggal 26 Agustus 2014 a.n. Mudrikah, yang telah dinezegeInd (P.457);
- Fotokopi Surat Pemberitahuan Jatuh Tempo Talangan Haji, Nomor 16/324-3/SP/444, tanggal 06 April 2015 a.n. Yayuk Dwi Astutik, yang telah dinezegeInd (P.458);
- Fotokopi Surat Pemberitahuan Menunggak Kewajiban, Nomor 16/389-3/SP/444, tanggal 10 November 2014 a.n. Narwoto, yang telah dinezegeInd (P.459);
- Fotokopi Surat Pemberitahuan Jatuh Tempo Talangan Haji, Nomor 16/336-3/SP/444, tanggal 06 April 2015 a.n. Karim, yang telah dinezegeInd (P.460);
- Fotokopi Surat Informasi Pelunasan Talangan Haji, Nomor 16/251-3/SP/444, tanggal 26 Agustus 2014 a.n. Komsun, yang telah dinezegeInd (P.461);
- Fotokopi Surat Informasi Pelunasan Talangan Haji, Nomor 16/056-3/SP/444, tanggal 19 Maret 2014 a.n. Ilyas, yang telah dinezegeInd (P.462);
- Fotokopi Surat Pemberitahuan Menunggak Kewajiban, Nomor 16/029-3/SP/444, tanggal 06 Januari 2015 a.n. WIRANGI, yang telah dinezegeInd (P.463);
- Fotokopi Surat Informasi Pelunasan Talangan Haji, Nomor 16/058-3/SP/444, tanggal 19 Maret 2014 a.n. Sulastri, yang telah dinezegeInd (P.464);

- Fotokopi Surat Pemberitahuan Menunggak Kewajiban, Nomor 16/381-3/SP/444, tanggal 10 November 2014 a.n. Sulastri, yang telah dinezegelnd (P.465);
- Fotokopi Surat Pemberitahuan Jatuh Tempo Talangan Haji, Nomor 16/425-3/SP/444, tanggal 14 November 2014 a.n. Rodiyah, yang telah dinezegelnd (P.466) ;
- Fotokopi Surat Informasi Pelunasan Talangan Haji, Nomor 16/139-3/SP/444, tanggal 26 Agustus 2014 a.n. Andjarwati, yang telah dinezegelnd (P.467);
- Fotokopi Surat Informasi Pelunasan Talangan Haji, Nomor 16/123-3/SP/444, tanggal 12 Januari 2015 a.n. Koini, yang telah dinezegelnd (P.468);
- Fotokopi Surat Peringatan (Somasi) I, Nomor 17/293-3/SP1/444, tanggal 18 Maret 2014 a.n. Edi Waluyo, yang telah dinezegelnd (P.469);
- Fotokopi Surat Pemberitahuan Menunggak Kewajiban, Nomor 17/021-3/SP/444, tanggal 06 Januari 2015 a.n. Nur Hasyim Asyari, yang telah dinezegelnd (P.470);
- Fotokopi Surat Pemberitahuan Menunggak Kewajiban, Nomor 17/065-3/SP/444, tanggal 06 Januari 2015 a.n. Istilah, yang telah dinezegelnd (P.471);
- Fotokopi Surat Pemberitahuan Menunggak Kewajiban, Nomor 16/365-3/SP/444, tanggal 17 Oktober 2014 a.n. Trias Agustin Y., yang telah dinezegelnd (P.472);
- Fotokopi Surat Pemberitahuan Menunggak Kewajiban, Nomor 16/386-3/SP/444, tanggal 10 November 2014 a.n. Moch Safii, yang telah dinezegelnd (P.473);
- Fotokopi Surat Pemberitahuan Jatuh Tempo Talangan Haji, Nomor 16/431-3/SP/444, tanggal 14 November 2014 a.n. Nanik Sumarti, yang telah dinezegelnd (P.474);
- Fotokopi Surat Pemberitahuan Menunggak Kewajiban, Nomor 17/309-3/SP1/444, tanggal 06 April 2015 a.n. Siti Maysyaroh, yang telah dinezegelnd (P.475);

- Fotokopi Surat Peringatan (Somasi) I, Nomor 17/291-3/SP1/444, tanggal 18 Maret 2015 a.n. MASRUKHIN, yang telah dinezegelnd (P.476);
- Fotokopi Surat Informasi Pelunasan Talangan Haji, Nomor 16/187-3/SP/444, tanggal 26 Agustus 2014 a.n. IRFAI, yang telah dinezegelnd (P.477);
- Fotokopi Surat Pemberitahuan Menunggak Kewajiban, Nomor 17/086-3/SP/444, tanggal 06 Januari 2015 a.n. suwandi, yang telah dinezegelnd (P.478);
- Fotokopi Surat Pemberitahuan Menunggak Kewajiban, Nomor 16/540-3/SP/444, tanggal 10 Desember 2014 a.n. Marsaid, yang telah dinezegelnd (P.479);
- Fotokopi Surat Pemberitahuan Jatuh Tempo Talangan Haji, Nomor 16/414-3/SP/444, tanggal 14 November 2014 a.n. Kastur, yang telah dinezegelnd (P.480);
- Fotokopi Surat Pemberitahuan Jatuh Tempo Talangan Haji, Nomor 16/433-3/SP/444, tanggal 14 November 2014 a.n. Muhyidin, yang telah dinezegelnd (P.481);
- Fotokopi Surat Pemberitahuan Menunggak Kewajiban, Nomor 17/080-3/SP/444, tanggal 06 Januari 2015 a.n. Siti Asiyah, yang telah dinezegelnd (P.482);
- Fotokopi Surat Pemberitahuan Menunggak Kewajiban, Nomor 16/392-3/SP/444, tanggal 10 November 2014 a.n. Istianah, yang telah dinezegelnd (P.483);
- Fotokopi Surat Fasilitas Haji Telah Jatuh Tempo, Nomor 16/207-3/242, tanggal 15 Juli 2014 a.n. Marsiyam Barokta Fina, yang telah dinezegelnd (P.484);
- Fotokopi Surat Fasilitas Haji Telah Jatuh Tempo, Nomor 16/147-3/242, tanggal 15 Juli 2014 a.n. Djailani Barokta Fina, yang telah dinezegelnd (P.485);
- Fotokopi Surat Fasilitas Haji Telah Jatuh Tempo, Nomor 16/307-3/242, tanggal 15 Juli 2014 a.n. Slamet Daroini Bfina, yang telah dinezegelnd (P.486);

- Fotokopi Surat Fasilitas Haji Telah Jatuh Tempo, Nomor 16/208-3/242, tanggal 15 Juli 2014 a.n. Supandi Barokta Fina, yang telah dinezegeInd (P.487);
- Fotokopi Surat Fasilitas Haji Telah Jatuh Tempo, Nomor 16/144-3/242, tanggal 15 Juli 2014 a.n. Warni Prihatin Barokta Fina, yang telah dinezegeInd (P.488);
- Fotokopi Surat Fasilitas Haji Telah Jatuh Tempo, Nomor 16/054-3/242, tanggal 10 Juli 2014 a.n. Napiah - Bfina, yang telah dinezegeInd (P.489);
- Fotokopi Surat Fasilitas Haji Telah Jatuh Tempo, Nomor 16/328-3/242, tanggal 15 Juli 2014 a.n. Marjidi Bfina, yang telah dinezegeInd (P.490);
- Fotokopi Surat Fasilitas Haji Telah Jatuh Tempo, Nomor 16/306-3/242, tanggal 15 Juli 2014 a.n. Asripah Bfina, yang telah dinezegeInd (P.491);
- Fotokopi Surat Fasilitas Haji Telah Jatuh Tempo, Nomor 16/114-3/242, tanggal 15 Juli 2014 a.n. Yuli Madyasasi Bfina, yang telah dinezegeInd (P.492);
- Fotokopi Surat Fasilitas Haji Telah Jatuh Tempo, Nomor 16/121-3/242, tanggal 15 Juli 2014 a.n. Astiyah B Fina, yang telah dinezegeInd (P.493) ;
- Fotokopi Surat Fasilitas Haji Telah Jatuh Tempo, Nomor 16/1600-3/242, tanggal 15 Juli 2014 a.n. Sayyidah Barokta Fina, yang telah dinezegeInd (P.494);
- Fotokopi Surat Fasilitas Haji Telah Jatuh Tempo, Nomor 16/120-3/242, tanggal 15 Juli 2014 a.n. Asiyah B Fina, yang telah dinezegeInd (P.495);
- Fotokopi Surat Informasi Haji Jatuh Tempo, Nomor 16/792B-3/242, tanggal 06 April 2015 a.n. Wasi'ah Bfina, yang telah dinezegeInd (P.496);
- Fotokopi Surat Informasi Haji Jatuh Tempo, Nomor 16/312A-3/242, tanggal 06 April 2014 a.n. Wahid Barokta Fina, yang telah dinezegeInd (P.497);
- Fotokopi Surat Pemberitahuan Jatuh Tempo Pembiayaan Talangan Haji, Nomor 17/011-3/H/III/242, tanggal 24 Maret 2015 a.n. Sunarto (Bfina), yang telah dinezegeInd (P.498);

- Fotokopi Surat Fasilitas Haji Telah Jatuh Tempo, Nomor 16/341-3/242, tanggal 15 Juli 2014 a.n. Ahmad Iskak B Fina, yang telah dinezegelnd (P.499);
- Fotokopi Surat Pemberitahuan Jatuh Tempo Pembiayaan Talangan Haji, Nomor 17/059-3/H/III/242, tanggal 24 Maret 2015 a.n. Mulyono (Barokta Fina), yang telah dinezegelnd (P.500) ;
- Fotokopi Surat Informasi Haji Jatuh Tempo, Nomor 16/372B-3/242, tanggal 06 April 2015 a.n. Achmad Suwarno Barokta Fina, yang telah dinezegelnd (P.501);
- Fotokopi Surat Peringatan I Kewajiban Saudara, Nomor 17/0010-3/242, tanggal 26 Maret 2012 a.n. Siti Maemoenah Barokta Fina, yang telah dinezegelnd (P.502);
- Fotokopi Surat Informasi Haji Jatuh Tempo, Nomor 16/872B-3/242, tanggal 06 April 2015 a.n. Sya'lin Bfina, yang telah dinezegelnd (P.503);
- Fotokopi Surat Informasi Haji Jatuh Tempo, Nomor 16/072A-3/242, tanggal 06 April 2015 a.n. Sanato T Barokta Fina, yang telah dinezegelnd (P.504);
- Fotokopi Surat Informasi Haji Jatuh Tempo, Nomor 16/932A-3/242, tanggal 06 April 2015 a.n. Sunarto Barokta Fina, yang telah dinezegelnd (P.505);
- Fotokopi Surat Informasi Haji Jatuh Tempo, Nomor 16/482B-3/242, tanggal 06 April 2015 a.n. Siti Masithoh Barokta Fina, yang telah dinezegelnd (P.506);
- Fotokopi Surat Informasi Pelunasan Talangan Haji, Nomor 16/253-3/SP/444, tanggal 26 Agustus 2014 a.n. IRpangi, yang telah dinezegelnd (P.507);
- Fotokopi Surat Informasi Pelunasan Talangan Haji, Nomor 16/252-3/SP/444, tanggal 26 Agustus 2014 a.n. Siti Romlah, yang telah dinezegelnd (P.508);
- Fotokopi Surat Informasi Pelunasan Talangan Haji, Nomor 16/169-3/SP/444, tanggal 26 Agustus 2014 a.n. Miftakhurohman, yang telah dinezegelnd (P.509);

- Fotokopi Surat Pemberitahuan Jatuh Tempo Talangan Haji, Nomor 16/442-3/SP/444, tanggal 14 November 2014 a.n. Supriono, yang telah dinezegelnd (P.510);
- Fotokopi Surat Pemberitahuan Jatuh Tempo Talangan Haji, Nomor 16/139-3/SP/444, tanggal 12 Januari 2015 a.n. Siti Masrurin, yang telah dinezegelnd (P.511);
- Fotokopi Perkiraan Berangkat, Nomor Porsi 1300587906, a.n. Muslimahtoyah Darmo Rejo, yang telah dinezegelnd (P.512);
- Fotokopi Memorandum, tanpa aslinya, yang telah dinezegelnd (P.513);

Bahwa disamping alat bukti tertulis, Penggugat telah mengajukan alat bukti seorang saksi ahli dari Kantor Kementerian Agama Kabupaten Blitar yaitu:

- Drs. Syaikhul Munib, M. Ag., NIP 196803251993031002, Pangkat/ Golongan Pembina IV/a, Jabatan Kepala Seksi PHU pada Kantor Kementerian Agama Kabupaten Blitar;

Di bawah sumpahnya saksi memberikan keterangan berdasarkan surat permohonan dari Penggugat yang pada pokoknya sebagai berikut:

- Bahwa calon Jamaah Haji yang dinyatakan batal berangkat adalah : 1. Meninggal dunia, 2. Mengundurkan diri karena alasan kesehatan atau alasan lain, 3. Tidak dapat berangkat dalam masa 2 (dua) kali musim haji, 4. Dilarang pergi ke luar negeri berdasarkan ketentuan Peraturan Perundang-undangan;
- Bahwa yang berhak membatalkan keberangkatan Calon Jamaah Haji adalah Kementerian Agama;
- Bahwa hubungan antara bank dengan nasabah adalah hubungan masalah keuangan saja bukan administrasi haji, setelah Calon Jamaah Haji menyetorkan biaya talangan sebesar Rp25.000.000,- (dua puluh lima juta rupiah) dari Bank kemudian Calon Jamaah Haji mendaftarkan kepada Kementerian Agama untuk mengisi formulir pendaftaran haji di Kementerian Agama berupa Surat Pendaftaran Pergi Haji (SPPH) kemudian menyerahkan kepada petugas Kantor Kementerian Agama

Kabupaten/ Kota untuk didaftarkan di SSKOHAT dan mendapatkan nomor porsi;

Atas pertanyaan dari Penggugat melalui Majelis Hakim, saksi memberikan keterangan bahwa sistim pembayaran haji ada 2 Yaitu: 1. Talangan dan 2. Tunai. Calon Jamaah Haji menyelesaikan terlebih dahulu dengan bank masalah talangan, namun untuk sistem tunai Calon Jamaah Haji langsung mengurus Surat Pendaftaran Pergi Haji (SPPH). Untuk pembatalan Calon Jamaah Haji tetap yang berhak membatalkan keberangkatan Calon Jamaah Haji adalah Kementerian Agama;

Atas pertanyaan dari Para Tergugat melalui Majelis Hakim, saksi memberikan keterangan sebagai berikut:

- Bahwa kalau nasabah tidak bisa memenuhi atau melunasi biaya haji, bank bisa mengajukan permohonan pembatalan kepada Kementerian Agama;
- Bahwa pihak Pribadi tidak boleh menerima setoran dari nasabah;
- Bahwa setiap orang yang dengan sengaja bertindak menerima Biaya Pendaftaran Ibadah Haji diancam pidana 4 tahun dan denda Rp500.000.000,- (lima ratus juta rupiah) sebagaimana ketentuan Undang-undang Nomor 13 Tahun 2008 tentang Penyelenggaraan Ibadah Haji dan Peraturan Menteri Agama Nomor 14 Tahun 2012 tentang Penyelenggaraan Ibadah Haji Reguler;

Bahwa untuk menguatkan dalil jawabannya Para Tergugat telah mengajukan alat bukti tertulis sebagai berikut:

- Fotokopi Perjanjian Kerjasama Antara KBIH PT. Barokta Fina dengan PT. Bank Syariah Mandiri, Nomor 14/666-3/444, tanggal 1-8-2012, telah dinezegeInd (T.1-T.2 - 1);
- Fotokopi Surat Kuasa dari Drs. H. Imran Djamil selaku Direktur PT Barokta Fina yang memberikan kuasa kepada H.Ali Fahad sebagai Kepala Koordinator Area Blitar PT Barokta Fina, tanggal 3 Mei 2011, telah dinezegeInd, (Kode T.1-T.2 - 2);
- Fotokopi Aplikasi Setoran atas nama Jamaluddin Malik, Nomer: 2858465, tanggal 5-09-2014 tujuan pelunasan, telah dinezegeInd (T.1-T.2 - 3);

- Fotokopi Aplikasi Setoran atas nama Jamaluddin Malik, Nomer: 3591221, tanggal 5-09-2014 tujuan pelunasan, telah dinezegeInd (T.1-T.2 – 4);
- Fotokopi Aplikasi Setoran Khoiriyah Nomer: 3757661, tanggal 29-09-2014, telah dinezegeInd (T.1-T.2 – 5);
- Fotokopi Surat dari RPFO Bank Syariah Mandiri Cabang Blitar Nomor: 17/700-3/444 tanggal 1-6-2015, perihal permohonan peminjaman dokumen Jaminan asli BPIH 259 Jamaah dari 428 bukti nama-nama jamaah yang diajukan oleh Penggugat, telah dinezegeInd (T.1-T.2 - 6);
- Fotokopi Hasil Rekapitulasi Tunggakan Nasabah, No. 17/719-3/444, tanggal 4 Juni 2015, telah dinezegeInd, (Kode T.1-T.2 - 7);
- Fotokopi, Memorandum pencairan pembiayaan atas nama Slamet Suyanto sebesar Rp22.500.000,- dengan pengikatan Akad Qardh, Nomer: CF/IV/116/444, tanggal 2-05-14, telah dinezegeInd (T.1-T.2 – 8);
- Fotokopi, Memorandum pencairan pembiayaan untuk atas nama Slamet Suyanto sebesar Rp22.500.000,- jenis penggunaan: Talangan Haji, Nomer: 16/116-1/444, tanggal 2-05-14, telah dinezegeInd (T.1-T.2 – 9);
- Fotokopi, Nota Analisa Pembiayaan Dana Talangan Haji atas nama Slamet Suyanto, Nomer: 16/054-2/444, tanggal 2-05-14, telah dinezegeInd (T.1-T.2 – 10);
- Fotokopi, Permohonan Fasilitas Dana Talangan Pendaftaran Haji yang dibuat oleh Slamet Suyanto, tanggal 2-05-14, telah dinezegeInd (T.1-T.2 – 11);
- Fotokopi Surat Pernyataan yang dibuat oleh Slamet Suyanto, tanggal 2-05-14, telah dinezegeInd (T.1-T.2 – 12);
- Fotokopi, Persetujuan Permohonan Dana Talangan Haji atas nama Slamet Suyanto oleh PT Bank Syariah Mandiri Cabang Blitar, Nomer: 16/091-3/SP3/444, tanggal 2-05-14, telah dinezegeInd (T.1-T.2 – 13);
- Fotokopi, Akad Qardh Dalam Rangka Fasilitas Talangan Haji, Nomer: 16/091-3/444 antara Nasabah atas nama Slamet Suyanto dengan PT Bank Syariah Mandiri Cabang Blitar, tanggal 2-05-14, telah dinezegeInd (T.1-T.2 – 14);

- Fotokopi, Akad Ijarah Dalam Rangka Pengurusan Pendaftaran Haji Pada Siskohat Nomer: 16/091-3/444/IJARAH antara Nasabah atas nama Slamet Suyanto dengan PT Bank Syariah Mandiri Cabang Blitar tanggal 2-05-14, telah dinezegelnd (T.1-T.2 – 15);
- Fotokopi, Tanda Terima Uang Oleh Nasabah atas nama Slamet Suyanto sebesar Rp22.500.000,-, tanggal 2-05-14, telah dinezegelnd (T.1-T.2 – 16);
- Fotokopi, Surat Sanggup, Nomer: 16/116/AP/444 yang dibuat oleh Slamet Suyanto, tanggal 2-05-14, telah dinezegelnd (T.1-T.2 – 17);
- Fotokopi, Surat Pernyataan Pembatalan Keberangkatan Haji yang dibuat oleh Slamet Suyanto, tanggal 5-05-15, telah dinezegelnd (T.1-T.2 – 18);
- Fotokopi Permohonan Pembatalan Serta Pengembalian Dana Setoran Awal BPIH yang dibuat oleh Slamet Suyanto, tanggal 5-05-15, telah dinezegelnd (T.1-T.2 – 19);
- Fotokopi Surat Kuasa yang dibuat oleh Slamet Suyanto memberikan kuasa kepada PT Bank Syariah Mandiri Cabang Blitar untuk pengurusan pendaftara calon jamaah haji, tanggal 2-05-14, telah dinezegelnd (T.1-T.2 – 20);
- Fotokopi Setoran Awal BPIH atas nama Slamet Suyanto, tanggal 09-05-14, telah dinezegelnd (T.1-T.2 – 21);
- Fotokopi Gugatan Ingkar Janji Perkara Nomor: 27/ Pdt.G/2015/PN.JBG, tanggal 13-04-2015, telah dinezegelnd (T.1-T.2 – 22);
- Fotokopi Surat Pernyataan yang dibuat oleh Penggugat, tanggal 2-08-2012, telah dinezegelnd (T.1-T.2 – 23);
- Fotokopi Catatan Keuangan Program Talangan Haji Tanpa Jaminan dan Tanpa Bunga CV Barokta Fina, a.n. Malikah, telah dinezegelnd (T.1-T.2 – 24);
- Fotokopi Catatan Keuangan Program Talangan Haji Tanpa Jaminan dan Tanpa Bunga CV Barokta Fina, a.n. Saring, telah dinezegelnd (T.1-T.2 – 25);

- Fotokopi Catatan Keuangan Program Talangan Haji Tanpa Jaminan dan Tanpa Bunga CV Barokta Fina, a.n. Dhorit Iswandi, telah dinezegeleIn (T.1-T.2 – 26);
- Fotokopi Catatan Keuangan Program Talangan Haji Tanpa Jaminan dan Tanpa Bunga CV Barokta Fina, a.n. Endang Sri Hidayati, telah dinezegeleIn (T.1-T.2 – 27);
- Fotokopi Catatan Keuangan Program Talangan Haji Tanpa Jaminan dan Tanpa Bunga CV Barokta Fina, a.n. Syamsul Huda, telah dinezegeleIn (T.1-T.2 – 28) ;
- Fotokopi Catatan Keuangan Program Talangan Haji Tanpa Jaminan dan Tanpa Bunga CV Barokta Fina, a.n. Siti Umayah, telah dinezegeleIn (T.1-T.2 – 29) ;
- Fotokopi Catatan Keuangan Program Talangan Haji Tanpa Jaminan dan Tanpa Bunga CV Barokta Fina, a.n. NANIK TRIRAHAYU, telah dinezegeleIn (T.1-T.2 – 30);
- Fotokopi Catatan Keuangan Program Talangan Haji Tanpa Jaminan dan Tanpa Bunga CV Barokta Fina, a.n. STYO RINI, telah dinezegeleIn (T.1-T.2 – 31);
- Fotokopi Catatan Keuangan Program Talangan Haji Tanpa Jaminan dan Tanpa Bunga CV Barokta Fina, a.n. HUSAM ARSYAD, telah dinezegeleIn (T.1-T.2 – 32);
- Fotokopi Catatan Keuangan Program Talangan Haji Tanpa Jaminan dan Tanpa Bunga CV Barokta Fina, a.n. A FAUZI, telah dinezegeleIn (T.1-T.2 – 33);
- Fotokopi Catatan Keuangan Program Talangan Haji Tanpa Jaminan dan Tanpa Bunga CV Barokta Fina, a.n. QOYIMAH, telah dinezegeleIn (T.1-T.2 – 34);
- Fotokopi Catatan Keuangan Program Talangan Haji Tanpa Jaminan dan Tanpa Bunga CV Barokta Fina, a.n. ALI MUCHTAROM, telah dinezegeleIn (T.1-T.2 – 35);

- Fotokopi Catatan Keuangan Program Talangan Haji Tanpa Jaminan dan Tanpa Bunga CV Barokta Fina, a.n. DZIKRUL LAILI SOLEKAH, telah dinezegeInd (T.1-T.2 – 36);
- Fotokopi Catatan Keuangan Program Talangan Haji Tanpa Jaminan dan Tanpa Bunga CV Barokta Fina, a.n. EKO PURNOMO, telah dinezegeInd (T.1-T.2 – 37);
- Fotokopi Catatan Keuangan Program Talangan Haji Tanpa Jaminan dan Tanpa Bunga CV Barokta Fina, a.n. ANIS MASRIYAH, telah dinezegeInd (T.1-T.2 – 38);
- Fotokopi Catatan Keuangan Program Talangan Haji Tanpa Jaminan dan Tanpa Bunga CV Barokta Fina, a.n. MAHFUDZ EFFENDI, telah dinezegeInd (T.1-T.2 – 39);
- Fotokopi Catatan Keuangan Program Talangan Haji Tanpa Jaminan dan Tanpa Bunga CV Barokta Fina, a.n. SITI ISWORO WATI, telah dinezegeInd (T.1-T.2 – 40);

Bahwa masing-masing Para Pihak telah menyatakan mencukupkan alat bukti yang diajukannya dan telah mengajukan kesimpulan secara tertulis masing-masing tertanggal 30 September 2015 yang pada pokoknya Penggugat tetap pada dalil gugatan semula dan Tergugat juga tetap pada dalil jawabannya selanjutnya sama-sama mohon putusan;

Bahwa untuk mempersingkat uraian putusan ini ditunjuk kepada hal ihwal sebagaimana tercantum dalam berita acara persidangan dianggap telah termuat dan menjadi bagian tidak terpisahkan dari putusan perkara ini;

TENTANG PERTIMBANGAN HUKUM

Menimbang, bahwa maksud dan tujuan gugatan Penggugat adalah sebagaimana tersebut di atas;

Menimbang, bahwa pada hari sidang yang telah ditentukan Penggugat dan Para Tergugat telah datang menghadap di persidangan selanjutnya antara

Penggugat dan Para Tergugat telah diupayakan perdamaian oleh Mediator dalam proses mediasi sebagaimana laporan hasil mediasi oleh Mediator H. Mahalli, S.H. tanggal 14 Januari 2015 menyatakan bahwa proses mediasi telah gagal kemudian dalam persidangan oleh Majelis Hakim juga telah diupayakan perdamaian akan tetapi juga tidak berhasil, dengan demikian dalam perkara ini telah terpenuhi ketentuan pasal 130 HIR jo. PERMA Nomor 1 Tahun 2008 tentang Prosedur Mediasi Di Pengadilan;

Menimbang, bahwa sebelum mempertimbangkan tentang pokok-pokok tuntutan dalam gugatan Penggugat sebenarnya Penggugat dalam petitanya terlebih dahulu telah meminta sita jaminan (Conservatoie Beslaag) sebagaimana di dalam gugatan provisinya dan Para Tergugat dalam jawabannya telah mengajukan eksepsi oleh karena gugatan provisi Penggugat telah dinyatakan ditolak sebagaimana penetapan Majelis Hakim Nomor 3333/Pdt.G/2014/PA.BL pada tanggal 30 September 2015 dan eksepsi Para Tergugat juga telah dinyatakan ditolak oleh Majelis Hakim dalam putusan sela Nomor 3333/Pdt.G/2014/PA.BL pada tanggal 13 Mei 2015 maka terhadap gugatan provisi Penggugat dan eksepsi Para Tergugat tidak perlu dipertimbangkan lebih lanjut dan harus dikesampingkan;

Menimbang, bahwa sebenarnya timbulnya persengketaan antara Penggugat dan Para Tergugat dalam perkara ini adalah adanya perjanjian antara kedua belah pihak yang didasari dengan syare'at, untuk terlebih dahulu Majelis Hakim melihat bahwa Penggugat dan Tergugat telah mengadakan suatu perjanjian dengan cara Syari'at Islam dan dasar perjanjian itu sendiri dalam Syari'at Islam tidak jelaskan secara rinci kecuali qaidah ushuliyah yang berbunyi:

Artinya: "Dasar dari adanya sesuatu itu adalah boleh";

Menimbang, bahwa oleh karena itu kebolehan adanya perjanjian tersebut tentunya harus memenuhi syarat-syarat tertentu sebagaimana ketentuan pasal 1320 KUH Perdata bahwa untuk sahnya suatu perjanjian diperlukan empat syarat yaitu:

1. Sepakat mereka yang mengikatkan dirinya;

2. Kecakapan untuk membuat suatu perikatan;
3. Suatu hal tertentu;
4. Suatu sebab yang halal.

Menimbang, bahwa dari pertimbangan tersebut maka Majelis Hakim akan mempertimbangkan tentang pokok gugatan Penggugat dan jawaban Para Tergugat sebagaimana pertimbangan berikut ini;

Menimbang, bahwa Penggugat mengajukan gugatan didasarkan atas alasan-alasan yang pada pokoknya, bahwa:

- Penggugat selaku koordinator PT. Barokta Fina yang bergerak dalam usaha pemberangkatan Jama'ah Haji ke tanah suci sejak tahun 2011 pada bulan Agustus 2012 mengadakan akad wadi'ah yad dhomanah dengan Tergugat I dalam hal mendapatkan dana talangan pemberangkatan jama'ah Haji ke tanah suci setiap orang sebesar Rp25.000.000,- (dua puluh lima juta rupiah) dengan syarat mengajukan/ membayar dana awal sebesar Rp4.500.000,- (empat juta lima ratus ribu rupiah) setiap jama'ah dan sudah mendapatkan BPIH;
- Sejak bulan Agustus 2012 sampai gugatan ini diajukan, Penggugat telah mendaftarkan sebanyak 450 jamaah Haji dan telah menyetor dana awal sebesar Rp4.500.000,- x 450 = Rp2.075.000.000,- (dua milyar tujuh puluh lima juta rupiah) dan telah menyetor dana angsurannya sebesar Rp4.899.661.000,- (empat milyar delapan ratus sembilan puluh sembilan juta enam ratus enam puluh satu ribu rupiah) kepada Tergugat I namun belum pernah menerima BPIH (Bukti pendaftaran Ibadah Haji) yang resmi sehingga berakibat Penggugat dikomplain/ didemo oleh Para Jama'ah yang telah mendaftar lewat Penggugat untuk segera menyerahkan BPIH asli;

Menimbang, bahwa atas dalil gugatan Penggugat tersebut Para Tergugat telah memberikan jawaban yang pada pokoknya:

- Para Tergugat tidak pernah menandatangani akad wadi'ah yad dhomamah dengan Penggugat yang terkait dengan kerjasama pengkoordinasian jamaah haji karena yang ditandatangani adalah perjanjian kerjasama (PKS) Nomor: 14/666-3/444 Tanggal 1 Agustus 2012 tentang pendaftaran haji bukan akad wadi'ah yad dhomamah dan jumlah setoran awal bukan Rp4.500.000,- (empat juta

lima ratus ribu rupiah) tetapi bervariasi Rp5.000.000,- (lima juta rupiah) atau Rp5.850.000,- (lima juta delapan ratus lima puluh ribu rupiah) tergantung ketentuan yang berlaku pada saat diajukannya piala haji oleh masing-masing jamaah.

- Terhitung sejak 2011 jamaah yang telah didaftarkan kepada Tergugat I melalui Barokta Fina sebanyak 404 (empat ratus empat) jamaah bukan 450 (empat ratus lima puluh) jamaah. Setiap jamaah melakukan setoran awal sesuai dengan ketentuan bank yang berlaku saat itu yang merupakan dana dari masing-masing jamaah bukan dana dari Penggugat, total setoran dari seluruh jamaah Barokta Fina bukan $\text{Rp}2.075.000.000,- + \text{Rp}4.899.661.000,- = \text{Rp}6.974.661.000,-$ (enam milyar sembilan ratus tujuh puluh empat juta enam ratus enam puluh satu ribu rupiah) tetapi yang benar (perhitungan per Januari 2015) adalah setoran awal jamaah $\text{Rp}2.500.000,- \times 404 = \text{Rp}1.010.000.000,00$, ujtroh terbayar = $\text{Rp}2.150.832.863,11$ setoran pelunasan jamaah $\text{Rp}22.500.000,- \times 104 = \text{Rp}2.340.000.000,00$, pembayaran oleh jamaah menunggak (203 orang) = $\text{Rp}462.096.760,66$, saldo rekening jamaah belum jatuh tempo (97 orang) = $\text{Rp}597.712.881,23$, jadi total $\text{Rp}6.560.642.505,00$ (enam milyar lima ratus enam puluh juta enam ratus empat puluh dua ribu lima ratus lima rupiah) dan BPIH jamaah yang talangannya belum lunas disimpan oleh bank sebagaimana tercantum pada Perjanjian Kerjasama Nomor: 14/666-3/444 tanggal 1 Agustus 2012 pasal 2 ayat (6) dan pasal 3 ayat (12);

Menimbang, bahwa oleh karena telah terjadi sengketa diantara para pihak maka berdasarkan pasal 163 HIR maka kepada para pihak dibebani pembuktian untuk mendukung dalil masing-masing;

Menimbang, bahwa untuk menguatkan dalil gugatannya Penggugat telah mengajukan alat bukti tertulis P.1 sampai dengan P.513 dan seorang saksi selanjutnya Majelis Hakim akan menilai alat-alat bukti yang diajukan oleh Penggugat sebagai berikut:

- Alat bukti P.1 merupakan bukti surat perjanjian antara KBIH PT. Barokta Fina (Penggugat) dengan Tergugat I, meskipun tidak ada aslinya akan tetapi telah diakui oleh Para Tergugat maka patut dipertimbangkan;

- Alat bukti P.2-P.4 dan P.507 sampai dengan 511 hanya merupakan bukti adanya informasi tentang Pelunasan Talangan Haji sepanjang ada kaitannya dengan perkara ini;
- Alat bukti P.5 sampai dengan P. 431 dan P. 512 hanya berupa print out dari siskohat yang diambil dari internet, bukan merupakan akta otentik atau surat resmi yang dikeluarkan oleh pejabat yang berwenang oleh karenanya tidak mempunyai nilai pembuktian dan tidak perlu dipertimbangkan;
- Alat bukti P.432 sampai dengan P.483 hanya merupakan bukti adanya Informasi Pelunasan Talangan Haji/ surat teguran/ tagihan dari Bank Syari`ah Mandiri KCP Blitar yang akan dipertimbangkan sepanjang ada kaitannya dengan perkara ini;
- Alat bukti P.484 sampai dengan P.506 hanya merupakan bukti adanya surat teguran/ tagihan dari Bank Syari`ah Mandiri KCP Jombang yang tidak ada kaitannya dengan Tergugat I, oleh karenanya tidak perlu dipertimbangkan;
- Alat butk P.513 berupa memorandum yang tidak ada aslinya, oleh karenanya tidak perlu dipertimbangkan;
- Alat bukti seorang saksi yang diajukan oleh Penggugat adalah saksi ahli dari Kementerian Agama yang telah memberikan keterangan dengan mengangkat sumpah di depan persidangan oleh karenanya keterangan yang telah diberikan patut dipertimbangkan;

Menimbang bahwa untuk menguatkan dalil jawabannya Para Tergugat juga telah mengajukan alat bukti T.1-T.2 – 1 sampai dengan T.1-T.2 – 40 selanjutnya Majelis Hakim akan menilai alat-alat bukti yang diajukan oleh Para Tergugat sebagai berikut:

- Alat bukti T.1-T.2 – 1 merupakan bukti adanya surat perjanjian antara antara KBIH PT. Barokta Fina (Penggugat) dengan Tergugat I, oleh karenanya patut dipertimbangkan ;
- Alat bukti T.1-T.2 – 2 merupakan bukti adanya penyerahan kuasa dai Direktur PT. Barokta Fina kepada Penggugat untuk menjadi perwakilan PT. Barokta Fina ;

- Alat bukti T.1-T.2 – 3 sampai dengan T.1-T.2 – 5 merupakan bukti adanya setoran ke rekening Jamaluddin Malik dan Khoriyah ;
- Alat bukti T.1-T.2 – 6 merupakan bukti rekapitulasi tunggakan dan asli 259 BPIH ;
- Alat bukti T.1-T.2 – 7 merupakan bukti Hasil Rekapitulasi Tunggakan Nasabah, No. 17/719-3/444, tanggal 4 Juni 2015 ;
- Alat bukti T.1-T.2 – 8 merupakan bukti Hasil Rekapitulasi tunggakan nasabah BSM Blitar ;
- Alat bukti T.1-T.2 – 9 sampai dengan (T.1-T.2 – 21) merupakan bukti mulai permohonan, pencairan dana talangan haji, sampai dengan adanya perjanjian maupun akad yang diajukan oleh Slamet Suyanto kepada BSM Blitar, pembatalan dan setoran awal BPIH atas nama Slamet Suyanto;
- Alat bukti T.1-T.2 – 22 merupakan bukti adanya Gugatan Ingkar Janji, Perkara Nomor : 27/Pdt.G/2015/PN JBG, tanggal 13-04-2015 yang diajukan oleh Penggugat melawan H.Imron Jamil Drs, dkk yang tidak ada kaitannya dengan perkara ini ;
- Alat bukti T.1-T.2 – 23 merupakan bukti pernyataan yang dibuat oleh Penggugat sebagai Koordinator Calon Jamaah Haji dalam mengajukan Dana Talangan Pendaftaran Haji kepada Bank Syariah Mandiri ;
- Alat bukti T.1-T.2 – 24 sampai dengan T.1-T.2 – 40 merupakan bukti adanya catatan keuangan Program Talangan Haji Tanpa Jaminan dan Tanpa Bunga dari CV Barokta Fina ;

Menimbang, bahwa selanjutnya terhadap alat bukti tersebut akan dipertimbangkan sepanjang ada kaitannya dengan perkara ini;

Menimbang bahwa terhadap tuntutan Penggugat agar Pengadilan menyatakan syah akad antara Penggugat dengan Para Tergugat dalam hal pemberian dana talangan sebesar Rp25.000.000,- (dua puluh milyar rupiah) tiap jama'ah untuk biaya pemberangkatan jama'ah haji kepada Penggugat, ternyata dari alat bukti yang diajukan oleh Penggugat tidak ada satupun yang mendukung gugatan Penggugat tersebut karena alat bukti P.1 yaitu Perjanjian Kerjasama antara KBIH PT Barokta Fina dengan PT Bank Syariah Mandiri Nomor: 14/666-3/444 tanggal 1 Agustus 2012 tentang Kerjasama Pendaftaran

Haji meskipun dibuat sesuai pasal 1320 KUH Perdata akan tetapi ternyata merupakan bukti adanya Perjanjian Kerjasama antara Penggugat selalu koordinator dari KBIH PT Barokta Fina Area Blitar dengan Tergugat I tentang Kerjasama Pendaftaran Haji di dalam perjanjian tersebut ternyata tidak ada satupun pasal yang memuat adanya perjanjian yang menyatakan bahwa Tergugat I akan memberikan dana talangan sebesar Rp25.000.000,- (dua puluh lima milyar rupiah) tiap jama'ah untuk biaya pemberangkatan jama'ah haji kepada Penggugat oleh karenanya gugatan Penggugat bahwa Tergugat I akan memberikan dana talangan sebesar Rp25.000.000,- (dua puluh lima milyar rupiah) tiap jama'ah untuk biaya pemberangkatan jama'ah haji kepada Penggugat tidak terbukti menurut hukum;

Menimbang, bahwa terhadap tuntutan Penggugat agar Pengadilan menyatakan bahwa Penggugat setelah membayar sebesar Rp4.500.000,- x 450 jamaah = Rp2.075.000.000,- (dua milyar tujuh puluh lima juta rupiah) sebagai persyaratan pengajuan biaya pemberangkatan haji dan telah mengangsur sebesar Rp4.899.661.000,- (empat milyar delapan ratus sembilan puluh sembilan juta enam ratus enam puluh satu ribu rupiah) sehingga jumlah dana yang diterima oleh Tergugat I sebesar Rp6.974.661.000,- (enam milyar sembilan ratus tujuh puluh empat juta enam ratus enam puluh satu ribu rupiah) dan belum pernah menerima BPIH yang asli, ternyata dari alat bukti yang diajukannya yaitu alat bukti P.5 sampai dengan P. 431 dan P. 512 sebagaimana telah dipertimbangkan di atas bahwa alat bukti tersebut tidak mempunyai nilai pembuktian sehingga tidak ada alat bukti yang mendukung dalil gugatan Penggugat tersebut, sedangkan sesuai pengakuan Para Tergugat dalam jawabannya pada angka 4 bahwa jamaah yang telah didaftarkan oleh Penggugat kepada Tergugat I melalui PT Barokta Fina sebanyak 404 (empat ratus empat) jamaah bukan 450 (empat ratus lima puluh) dan setiap jamaah melakukan setoran awal dengan jumlah tertentu sesuai dengan ketentuan bank yang berlaku saat itu yang merupakan dana sendiri/ pribadi dari masing-masing jamaah bukan dana dari Penggugat, oleh karenanya dalil Penggugat yang menyatakan bahwa Penggugat telah membayar sebesar Rp4.500.000,- x 450 jamaah = Rp2.075.000.000,- (dua milyar tujuh puluh lima juta rupiah) sebagai

persyaratan pengajuan biaya pemberangkatan haji dan telah mengangsur sebesar Rp4.899.661.000,- (empat milyar delapan ratus sembilan puluh sembilan juta enam ratus enam puluh satu ribu rupiah) sehingga jumlah dana yang diterima oleh Tergugat I sebesar Rp6.974.661.000,- (enam milyar sembilan ratus tujuh puluh empat juta enam ratus enam puluh satu ribu rupiah) kepada Tergugat I tidak terbukti menurut hukum;

Menimbang, bahwa terhadap tuntutan Penggugat yang menyatakan bahwa Penggugat belum pernah menerima BPIH yang asli ternyata sebagaimana sebagaimana pengakuan Para Tergugat dan di dalam alat bukti P.1 tentang BPIH terdapat ketentuan bahwa BPIH jamaah yang talangannya belum lunas disimpan oleh bank sebagaimana tercantum di dalam alat bukti P.1 pasal 2 ayat 6 yang berbunyi "Pihak pertama menerbitkan BPIH (Bukti Pembayaran Ibadah Haji) selanjutnya BPIH tersebut diserahkan kepada pihak kedua apabila pendaftaran Calon Jamaah Haji dilakukan tanpa menggunakan talangan haji. Apabila pendaftaran Calon Jamaah Haji dilakukan menggunakan dana talangan haji, maka BPIH tetap disimpan pihak pertama hingga fasilitas talangan haji tersebut dilunasi" dan dalam pasal 3 ayat 12 butir (a) yang berbunyi "Lembar pertama BPIH/ Porsi diserahkan kepada pihak pertama untuk diserahkan kembali kepada nasabah apabila nasabah melakukan pembayaran tunai. Apabila Calon Jamaah Haji melakukan pendaftaran haji menggunakan dana talangan dari pihak pertama maka pihak pertama akan menyimpan BPIH hingga fasilitas talangan haji lunas", sedangkan dari alat bukti yang diajukan oleh Penggugat tidak ada satupun yang mampu membuktikan bahwa Para Jamaah melakukan pendaftaran sebagai Calon Jamaah Haji tidak menggunakan dana talangan dari Tergugat I atau Calon Jamaah Haji yang menggunakan dana talangan dari Tergugat I telah membayar lunas, Majelis Hakim juga berpendapat apabila terdapat Jamaah yang telah melunasi dana talangan yang diberikan oleh Tergugat I maka sebagaimana bunyi alat bukti P.1 pasal 3 ayat 12 butir (a) maka kewajiban Tergugat I menyerahkan BPIH asli adalah kepada Calon Jamaah Haji yang bersangkutan, jadi Tergugat I tidak berkewajiban menyerahkan asli BPIH kepada Penggugat;

Menimbang, bahwa terhadap tuntutan Penggugat agar Pengadilan menyatakan bahwa Para Tergugat telah melakukan perbuatan melawan Hukum/ ingkar janji yaitu menghanguskan uang yang disetor oleh Penggugat kepada Tergugat I sebesar Rp6.974.661.000,- (enam milyar sembilan ratus tujuh puluh empat juta enam ratus enam puluh satu ribu rupiah) dengan alasan untuk membayar ujuh dan bagi hasil, ternyata tidak ada satupun alat bukti yang mendukung dalil Penggugat bahwa Penggugat telah menyetorkan uang kepada Tergugat I sebesar Rp6.974.661.000,- (enam milyar sembilan ratus tujuh puluh empat juta enam ratus enam puluh satu ribu rupiah) juga tidak ada satupun alat bukti yang mendukung dalil Penggugat bahwa Tergugat I telah menghanguskan uang yang disetor oleh Penggugat, dari alat bukti P.432 sampai dengan P.483 meskipun hanya berupa surat tentang adanya Informasi Pelunasan Talangan Haji/ surat teguran/ tagihan dari Tergugat I maka dapat dijadikan bukti awal bahwa Tergugat I tidak menghanguskan setoran dana Jamaah PT Barokta Fina karena Tergugat I telah memberikan informasi, teguran maupun tagihan tunggakan setoran dana talangan haji para Jamaah yang bersangkutan yang telah dibayarkan kepada Tergugat I, oleh karenanya dalil Penggugat yang menyatakan Tergugat I telah menghanguskan dana nasabah yang disetorkan oleh Penggugat tidak terbukti menurut hukum;

Menimbang, bahwa terhadap dalil Penggugat yang menyatakan bahwa Tergugat I telah menagih sendiri nasabah milik Penggugat, dengan disertai ancaman serta intimidasi, membocorkan rahasia yang telah disepakati sehingga mengakibatkan harkat dan martabat serta nama baik Penggugat menjadi tercemar ternyata dari alat bukti yang diajukan oleh Penggugat berupa P.432 sampai dengan P.483 hanya merupakan bukti adanya Informasi Pelunasan Talangan Haji/ surat teguran/ tagihan dari Bank Syariah Mandiri KCP Blitar yang telah membayarkan dana talangan kepada Para Jamaah KBIH PT Barokta Fina dan berdasarkan alat bukti P.1 tidak ada kewajiban dari Tergugat I bahwa jika Tergugat I akan memberikan surat pemberitahuan kepada Para Jamaah KBIH PT Barokta Fina, terlebih dahulu harus memberitahukan kepada Penggugat;

Menimbang, bahwa terhadap tuntutan Penggugat agar Pengadilan menghukum Para Tergugat/ Bank Syariah Mandiri membayar ganti rugi kepada Penggugat secara materiil sebesar Rp6.974.661.000,- (enam milyar sembilan ratus tujuh puluh empat juta enam ratus enam puluh satu ribu rupiah) kepada Penggugat, Majelis Hakim berpendapat bahwa sebagaimana telah dipertimbangkan di atas bahwa tidak ada satupun alat bukti yang mendukung dalil Penggugat bahwa Penggugat telah menyetorkan uang kepada Tergugat I karena yang disetorkan kepada Tergugat I adalah uang pribadi dari masing-masing Para Jamaah dan Tergugat I juga tidak terbukti telah menhanguskan uang yang disetor oleh Para Jamaah KBIH PT Barokta Fina oleh karenanya dalil Penggugat yang menyatakan bahwa Penggugat telah menanggung kerugian materiil sebesar Rp6.974.661.000,- (enam milyar sembilan ratus tujuh puluh empat juta enam ratus enam puluh satu ribu rupiah) tidak terbukti menurut hukum;

Menimbang, bahwa terhadap tuntutan Penggugat agar Pengadilan menghukum Para Tergugat/ Bank Syariah Mandiri membayar ganti rugi secara moril sebesar Rp60.000.000.000,- (enam puluh milyar rupiah) kepada Penggugat seketika dan sekaligus disertai dengan permohonan maaf melalui media cetak dan media komunikasi karena Penggugat sebagai pendakwah dan pengasuh pondok pesantren nama baik harkat dan martabatnya tercemar yaitu mendapat cacian baik secara langsung maupun melalui media komunikasi maupun media tertulis/ SMS baik dari masyarakat terutama calon jama'ah yang telah mendaftar dan para ulama khususnya di wilayah Blitar umumnya di wilayah Jawa Timur ternyata tuntutan Penggugat tersebut tidak didukung oleh alat bukti apapun karena surat-surat yang dikirim oleh Tergugat I kepada Para Nasabah yang juga Para Jamaah KBIH PT Barokta Fina sebagaimana alat bukti P.432 sampai dengan P.483 sebagaimana telah dipertimbangkan di atas adalah sudah sesuai dengan alat Bukti P.1 yaitu Perjanjian Kerjasama Nomor: 14/666-3/444 tanggal 1 Agustus 2012 pasal 11, oleh karenanya gugatan Penggugat yang menyatakan bahwa Penggugat telah menanggung kerugian secara moril sebesar Rp60.000.000.000,- (enam puluh milyar rupiah) tidak terbukti menurut hukum;

Menimbang bahwa oleh karena dalil Penggugat menyatakan bahwa harkat dan martabat serta nama baiknya tercemar tidak terbukti menurut hukum maka tuntutan agar Para Tergugat menyatakan permohonan maaf melalui media cetak dan media komunikasi tidak relevan untuk dipertimbangkan lagi oleh karenanya harus dikesampingkan;

Menimbang, selanjutnya Majelis Hakim akan mempertimbangkan dalil jawaban Para Tergugat;

Menimbang, bahwa terhadap jawaban Para Tergugat yang membantah bahwa Para Tergugat tidak pernah menandatangani akad wadiah yad dhomamah dengan Penggugat yang terkait dengan kerjasama pengkoordinasian jamaah haji karena yang ditandatangani adalah perjanjian kerjasama (PKS) Nomor: 14/666-3/444 tanggal 1 Agustus 2012 tentang pendaftaran haji, dalam hal ini Majelis Hakim berpendapat bahwa berdasarkan alat bukti yang diajukan oleh Para Tergugat berupa alat bukti T.1-T.2 - 1 (alat bukti P.1) ternyata adalah Perjanjian Kerjasama antara Penggugat selaku koordinator dari KBIH PT Barokta Fina dengan Tergugat I, oleh karenanya dalil Para Tergugat yang menyatakan yang ditandatangani adalah Perjanjian Kerjasama antara KBIH PT Barokta Fina dengan PT Bank Syariah Mandiri Nomor: 14/666-3/444 tanggal 1 Agustus 2012 tentang Kerjasama Pendaftaran Haji bukan akad wadiah yad dhomamah harus dinyatakan telah terbukti menurut hukum;

Menimbang, bahwa terhadap jawaban Para Tergugat yang menyatakan BPIH jamaah yang talangannya belum lunas disimpan oleh bank (Tergugat I) sebagaimana tercantum dalam alat bukti T.1-T.2 - 1 (alat bukti P.1) pasal 2 ayat (6) dan pasal 3 ayat (12), Para Tergugat telah mengajukan alat bukti T.1-T.2 - 6 dalam lampirannya, oleh karenanya telah terbukti menurut hukum asli BPIH jamaah yang talangannya belum lunas disimpan oleh Tergugat I;

Menimbang, bahwa terhadap jawaban Para Tergugat yang menyatakan Tergugat I mengirimkan surat pemberitahuan atas talangan haji yang jatuh tempo agar jamaah segera melunasi kewajibannya, Tergugat I memberikan penegasan bukan ancaman dan intimidasi yaitu apabila talangan haji jamaah tidak segera dilunasi maka akan dilakukan pembatalan haji, Para Tergugat telah mengajukan alat bukti T.1-T.2 - 1 dan sesuai dengan isi alat bukti T.1-T.2

- 1 Pasal 3 ayat (13) disebutkan bahwa pihak pertama/ bank (Tergugat I) memiliki hak untuk melakukan pembatalan keberangkatan Calon Jamaah Haji tersebut sedangkan prosedur pembatalan keberangkatan Calon Jamaah Haji sebagaimana keterangan saksi ahli yang diajukan oleh Penggugat antara lain menernagkan bahwa apabila nasabah tidak bisa memenuhi atau melunasi biaya haji, bank bisa mengajukan permohonan pembatalan kepada Kementerian Agama, maka surat-surat yang dikirim kepada Para Jamaah PT Barokta Fina bukan merupakan ancaman atau intimidasi karena telah sesuai atau tidak melanggar dengan isi Perjanjian Kerjasama sebagaimana tercantum dalam alat bukti T.1-T.2 - 1 (alat bukti P.1) yang ditandatangani oleh Penggugat dan Tergugat I;

Menimbang, bahwa terhadap jawaban Para Tergugat yang menyatakan bahwa dana jamaah yang ada di rekening dan telah jatuh tempo otomatis digunakan untuk pelunasan talangan/ hutangnya, tetapi sebagian besar jamaah (per Januari 2015 sebanyak 203 orang), saldo rekeningnya di bawah Rp22.500.000,- (dua puluh dua juta lima ratus ribu rupiah) sehingga jamaah tersebut masih memiliki tunggakan/ kewajiban kepada bank/ Tergugat I, total kekurangan dana untuk pelunasan talangan seluruh jamaah KBIH PT. Barokta Fina bukan Rp10.125.000.000 (sepuluh milyar seratus dua puluh lima juta rupiah) tetapi yang benar (per Januari 2015) sejumlah Rp6.195.523.363,14 (enam milyar setarus sembilan puluh lima juta lima ratus dua puluh tiga ribu tiga ratus enam puluh tiga koma empat belas rupiah) yang terdiri atas tunggakan pokok sebesar Rp5.690.190.358,11 (lima milyar enam ratus sembilan puluh juta seratus sembilan puluh ribu tiga ratus lima puluh delapan koma sebelas rupiah) dan denda keterlambatan sebesar Rp505.333.005,03 (lima ratus lima juta tiga ratus tiga puluh tiga ribu lima koma tiga rupiah), Para Tergugat telah mengajukan alat bukti T.1-T.2 – 6 dan T.1-T.2 - 7 masing-masing dalam lampirannya oleh karenanya telah terbukti menurut hukum bahwa dana yang disetor oleh Jamaah yang menunggak tidak hangus atau telah dihabiskan oleh Tergugat I;

Menimbang, bahwa dalil Para Tergugat yang menyatakan Penggugat didemo/ dikomplain adalah karena Penggugat telah melanggar surat

pernyataan yang dibuatnya sendiri untuk tidak menerima setoran dana dari jamaah sebagaimana alat bukti T.1-T.2 – 22 dan hal tersebut juga telah dilarang sebagaimana bunyi pasal 63 ayat 2 Undang-undang Nomor 13 Tahun 2008 tentang Penyelenggaraan Ibadah Haji;

Menimbang, bahwa terhadap jawaban Para Tergugat yang menyatakan Dana talangan sebesar Rp22.500.000,- X 404 = Rp9.090.000.000,- (sembilan milyar sembilan puluh juta rupiah) tidak diberikan kepada Penggugat tetapi diberikan kepada masing-masing jamaah dan langsung ditransfer ke rekening Kementerian Agama sebagai setoran awal pendaftaran haji, Para Tergugat telah mengajukan alat bukti T.1-T.2 – 6 dalam lampirannya yaitu setoran awal BPIH, alat bukti T.1-T.2 – 7 dalam lampirannya yaitu daftar rekapitulasi tunggakan jamaah serta alat bukti T.1-T.2 – 14, T.1-T.2 – 15, dan T.1-T.2 – 21 maka dalil jawaban Para Tergugat bahwa dana talangan sebesar Rp22.500.000,- yang telah diterima nasabah/ Para Jamaah PT Barokta Fina telah ditransfer ke rekening Kementerian Agama telah terbukti menurut hukum;

Menimbang, bahwa terhadap dalil jawaban Para Tergugat yang menyatakan bahwa ujroh adalah hak yang diterima bank atas persetujuan nasabah/ jamaah sesuai akad ijarah yang ditandatangani Tergugat I dengan masing-masing jamaah, Para Tergugat telah mengajukan alat bukti T.1-T.2 – 1 pasal dan alat bukti T.1-T.2 – 15 yang membuktikan bahwa antara Tergugat I dengan salah satu jamaah telah menandatangani akad ijarah dan pihak bank berhak atas ujroh;

Menimbang, bahwa terhadap dalil Para Tergugat bahwa Penggugat tidak dirugikan secara materiil karena yang disetorkan kepada pihak bank adalah dana pribadi masing-masing jamaah karena sebagaimana telah dipertimbangkan di atas bahwa Penggugat tidak terbukti telah menyetorkan uang kepada Tergugat I dan dalil Penggugat yang menyatakan telah menanggung kerugian materiil juga telah dinyatakan tidak terbukti menurut hukum, sedangkan terhadap dalil Para Tergugat yang menyatakan Penggugat adalah koordinator PT Barokta Fina Area Blitar, tercemarnya nama baik Penggugat akibat perbuatan Penggugat sendiri berupa tidak menyetorkan dana titipan jamaah kepada bank/ Tergugat I padahal Penggugat tidak berwenang

untuk menghimpun dana jamaah, Para Tergugat telah mengajukan alat bukti T.1-T.2 – 23 oleh karenanya Penggugat telah melanggar alat bukti T.1-T.2 – 23 berupa Surat Pernyataan yang dibuat oleh Penggugat tanggal 2-08-2012 dalam angka 3 bahwa Penggugat menyatakan tidak berhak dan tidak berwenang untuk menerima setoran dana dari Calon Haji terkait Pembayaran Dana Talangan Haji yang menjadi kewajiban Calon Haji kepada Bank Syariah Mandiri hal tersebut sesuai dengan bunyi pasal 63 ayat 2 Undang-undang Nomor 13 Tahun 2008 tentang Penyelenggaraan Ibadah Haji;

Menimbang, bahwa berdasarkan pertimbangan-pertimbangan tersebut di atas bahwa Penggugat dengan alat-alat bukti yang diajukannya ternyata tidak ada satupun alat bukti yang mampu membuktikan dalil-dalil gugatannya sebaliknya Para Tergugat dengan alat bukti yang diajukannya telah mampu membuktikan dalil-dalil bantahan dalam jawabannya;

Menimbang, bahwa oleh karena Penggugat telah tidak mampu membuktikan dalil-dalil gugatannya maka dalil gugatan Penggugat yang menyatakan bahwa Penggugat selaku koordinator PT. Barokta Fina pada bulan Agustus 2012 mengadakan akad wadi'ah yad dhomehan dengan Tergugat I dalam hal mendapatkan dana talangan pemberangkatan jamaah Haji ke tanah suci setiap orang sebesar Rp25.000.000,- (dua puluh lima juta rupiah), Penggugat telah mendaftarkan sebanyak 450 jamaah Haji dan telah menyetor dana awal sebesar Rp4.500.000,- x 450 = Rp2.025.000.000,- (dua milyar tujuh puluh lima juta rupiah) dan telah menyetor dana angsurannya sebesar Rp4.899.661.000,- (empat milyar delapan ratus sembilan puluh sembilan juta enam ratus enam puluh satu ribu rupiah) kepada Tergugat I dan Tergugat I telah menhanguskan uang yang disetor oleh Penggugat kepada Tergugat I sebesar Rp6.974.661.000,- (enam milyar sembilan ratus tujuh puluh empat juta enam ratus enam puluh satu ribu rupiah) dengan alasan untuk membayar ujroh dan bagi hasil harus dinyatakan tidak terbukti menurut hukum, oleh karenanya gugatan Penggugat harus ditolak seluruhnya;

Menimbang bahwa oleh karena Penggugat adalah pihak yang dikalahkan maka berdasarkan pasal 181 HIR, biaya yang timbul dalam perkara ini dibebankan kepada Penggugat;

Mengingat, segala peraturan perundang-undangan yang berlaku dan hukum Syara' yang berkaitan dengan perkara ini;

MENGADILI

1. Menolak gugatan Penggugat seluruhnya;
2. Menghukum kepada Penggugat untuk membayar biaya yang timbul dalam perkara ini sebesar Rp896.000,- (delapan ratus sembilan puluh enam ribu rupiah)

Demikianlah putusan ini dijatuhkan di Pengadilan Agama Blitar berdasarkan musyawarah Majelis Hakim pada hari Rabu tanggal 28 Oktober 2015 Masehi bertepatan dengan tanggal 15 Muharram 1437 Hijriyah oleh kami Drs. H. SUYUDI, M.Hum. Ketua Pengadilan Agama Blitar sebagai Hakim Ketua Majelis, Drs. H. NURIL HUDA, M.H. dan Dra. HJ. SITI MUAROFH SA'ADAH, S.H., masing-masing sebagai Hakim Anggota, pada hari itu juga putusan tersebut diucapkan dalam sidang yang dinyatakan terbuka untuk umum oleh Ketua Majelis dengan didampingi Para Hakim Anggota tersebut dan dibantu oleh H. SUBANDI, S.H., sebagai Panitera Pengganti dengan dihadiri Penggugat dan diluar hadirnya Kuasa Hukum Penggugat, serta dihadiri Kuasa Para Tergugat dan Tergugat I ;

HAKIM ANGGOTA


Drs. H. NURIL/HUDA, M.H.

HAKIM KETUA


Drs. H. SUYUDI, M.Hum.

HAKIM ANGGOTA


Dra. HJ. SITI MUAROFH SA'ADAH, S.H

PANITERA PENGANTI,


H. SUBANDI, S.H.

Perincian Biaya :

1. Kepaniteraan	Rp	30.000,-
2. Biaya Proses.....	Rp	50.000,-
3. Panggilan	Rp	805.000,-
4. Redaksi.....	Rp	5.000,-
5. Meterai	Rp	6.000,-
<hr/>		
Jumlah	Rp	896.000,-

(delapan ratus sembilan puluh enam ribu
rupiah)